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Le président de la République préside la cérémonie 
de célébration de la Journée nationale de l’ANP

L’ANP, source de fierté pour tous les Algériens

Alger:

Organisation d’un meeting de solidarité avec le peuple palestinien

Le président de la République, 
Chef suprême des Forces 
armées, ministre de la Défense 

nationale, M. Abdelmadjid Tebboune, 
a présidé, dimanche au Cercle 
national de l’Armée à Beni Messous 
(Alger), la cérémonie de célébration 
de la Journée nationale de l’Armée 

nationale populaire (ANP).
Le président de la République est 
arrivé un peu plus tôt au Cercle 
national de l’Armée où il a été 
accueilli par le Chef d’Etat-Major 
de l’Armée nationale populaire, le 
Général d’Armée Saïd Chanegriha.
Après avoir écouté l’hymne national, 

le président de la République a passé 
en revue différentes formations 
militaires, qui lui ont rendu les 
honneurs, avant de saluer des officiers 
supérieurs de l’ANP.
La Journée nationale de l’Armée 
nationale populaire, célébrée le 4 
août, a été instituée par le président 

de la République, Chef suprême 
des Forces armées, ministre de la 
Défense nationale, M. Abdelmadjid 
Tebboune, en reconnaissance du rôle 
prépondérant de l’institution militaire 
dans le processus d’édification du 
pays et dans la préservation de l’unité 
et de la souveraineté nationales.

L’Armée nationale 
populaire (ANP) est une 
source de fierté pour tous 

les Algériens liés à leur Armée par 
une relation particulière, distinctive 
et unique au monde, a affirmé le 
président du Conseil de la nation, 
M. Salah Goudjil.   
“Nous considérons sincèrement et 
fidèlement que l’ANP est une source 
de fierté pour tous les Algériens et 
Algériennes en raison de ce qu’elle 
a réalisé à plusieurs niveaux. Elle 
a été résolument aux côtés de sa 
nation, dans toutes les difficultés 
et crises auxquelles le pays a été 
confronté, ce qui a consolidé la 
cohésion du peuple avec son armée 
et l’interdépendance de leur destin 
et leur vision prospective commune 
au service de la patrie en toutes 
circonstances”, a écrit M. Goudjil 
dans une contribution parue 
dimanche dans plusieurs titres de la 
presse nationale à l’occasion de la 
célébration de la Journée nationale 
de l’Armée (4 août), instituée par 
le président de la République, 
chef suprême des Forces armées, 
ministre de la Défense nationale, 
M. Abdelmadjid Tebboune, en 
2022.
Pour le président du Conseil de la 
nation, “cette relation particulière, 
distinctive et unique au monde 
qui lie le peuple algérien à son 

Armée, fortifie, avec certitude, 
les fondements de l’Etat national 
démocratique et social, car l’ANP 
représente véritablement la colonne 
vertébrale de l’Etat algérien”, a-t-il 
souligné.
Soulignant que l’ANP “est le garant 
constitutionnel de l’unité et de la 
souveraineté du pays”, M. Goudjil 
a fait observer que “cette relation 
Peuple-Armée a accru l’immunité 
de l’Etat national et renforcé la 
capacité de l’Algérie à relever 
les défis actuels et à protéger sa 
sécurité nationale grâce à son 
Armée bienveillante”, ajoutant que 
cette relation “revêt de jour en jour 
une importance croissante”.
“Compte tenu des défis 
géopolitiques et sécuritaires au 
Maghreb, dans la région du Sahel 
et dans la Méditerranée comme 
espaces géopolitiques faisant partie 
de l’espace vital de notre pays, il 
faut donc renforcer ce lien distinctif 
et important pour consolider le 
front intérieur”, a encore souligné 
M. Goudjil.     
De ce point de vue, a-t-il ajouté, 

“il est du devoir de chacun d’entre 
nous de valoriser la Journée 
nationale de l’ANP comme une 
occasion de fierté et de gratitude 
envers nos djounoud, une journée 
qui restera sans doute une occasion 
annuelle pour renforcer le lien et 
la solidarité entre le peuple et son 
Armée, en particulier les jeunes 
et les étudiants et leur permettre 
de prendre conscience et de faire 
connaissance avec les réalisations 
de cette institution dans divers 
domaines”.
Dans ce contexte, le président 
du Conseil de la nation a affirmé 
que “l’Algérie aujourd’hui, plus 
que jamais, s’appuie sur son 
Armée qui assume pleinement ses 
fonctions souveraines, protégeant 
les citoyens et les institutions de 
la République, combattant les 
résidus du terrorisme et défendant 
l’intégrité territoriale avec 
professionnalisme, en comptant 
sur sa disponibilité opérationnelle 
maximale, la modernisation de son 
équipement et le développement de 
ses capacités en armement”.    
Goudjil a également évoqué 
la “stratégie nationale de 
modernisation adoptée par l’Algérie 
pour doter son institution militaire 
de tous les moyens technologiques 
appropriés à l’ère du savoir, de la 
numérisation et de l’intelligence 

artificielle, tout en restant fidèle 
au serment de Novembre et en 
persévérant sur la voie tracée par les 
martyrs et les moudjahidine pour 
préserver leur legs et concrétiser 
leur aspiration en une Algérie forte, 
unifiée, stable et crainte.”
Il a rappelé, à cet égard, la 
décision prise par le président 
de la République, chef suprême 
des Forces armées, ministre 
de la Défense nationale, M. 
Abdelmadjid Tebboune, de faire 
du 4 août “Journée nationale 
de l’Armée”, considérant qu’il 
s’agit d’une “initiative sage ayant 
ravivé la mémoire nationale et 
célébré un grand jour qui, malgré 
ses connotations profondes, n’a 
jamais été auparavant correctement 
apprécié et honoré”. 
Goudjil a fait remarquer que 
le 4 août 1962, “une nouvelle 
Armée avait vu le jour, issue de 
la glorieuse Armée de libération 
nationale (ALN), une Armée qui 
est passée de la guerre à la paix en 
franchissant la ligne de l’enfer vers 
le bonheur de la liberté”.
“Aujourd’hui, notre armée vit 
une nouvelle phase de force, de 
développement, de prospérité, 
de promotion des libertés et de 
l’Etat de droit dans le cadre de la 
nouvelle Algérie, sous la conduite 
du président de la République, 

M. Abdelmadjid Tebboune”, a-t-
il mentionné, soulignant que 
l’Armée “s’acquitte de ses missions 
constitutionnelles tout en faisant 
face aux défis et en contribuant 
à l’achèvement de l’édification 
du pays, la consolidation de sa 
démocratie et la protection des 
acquis de ses réformes suite au 
hirak béni”.
Pour M. Goudjil, “la Révolution 
triomphante de Novembre était 
nourrie d’une flamme populaire, 
avide de liberté, empreinte de 
patriotisme intemporel et dont 
l’incandescence est plus vivace 
aujourd’hui dans la nouvelle 
Algérie novembriste”.
Il s’agit d’une “Algérie nouvelle 
dont les jalons sont mis en place 
par le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
pour devenir un Etat prestigieux 
basé sur la stabilité de l’édifice 
institutionnel, la diplomatie active 
et proactive, l’économie du savoir 
et les start-up, avec une nouvelle 
approche économique diversifiée 
et un développement durable mené 
par les compétences scientifiques”, 
a-t-il souligné.
A cette occasion, M. Goudjil a salué 
le “degré de patriotisme élevé et les 
valeurs de sacrifice, d’abnégation 
et de fidélité à la patrie de tous les 
membres de l’ANP”.

L’ambassade de Palestine 
à Alger a organisé, 
dimanche, un meeting 

de solidarité avec le peuple 
palestinien, à l’occasion de 
la célébration de la Journée 
internationale de solidarité 
avec Ghaza et les prisonniers 
palestiniens qui croupissent dans 
les geôles de l’occupant sioniste 
et en proie aux pires formes de 
violence et de torture.
Dans son allocution à cette 
occasion, l’ambassadeur de 
Palestine à Alger, Fayez Abu 

Aita, a déclaré que ce meeting 
intervenait à l’occasion de 
la Journée internationale 
de solidarité avec le peuple 
palestinien dans la bande de 
Ghaza et les détenus dans les 
geôles de l’occupant sioniste, et 
ce pour “mettre à nu les crimes 
commis par l’occupant sioniste 
contre les Palestiniens à Ghaza et 
qui dépassent l’imagination”.
L’ambassadeur a indiqué que 
le nombre de détenus dans les 
prisons de l’occupant a atteint 
près de 10.000 depuis le début 

de l’agression sioniste contre 
la bande de Ghaza, le 7 octobre 
2023, ajoutant que ces prisonniers 
subissaient diverses formes 
d’agression et de torture.
Il a également rappelé les 
massacres et les crimes auxquels 
est exposé le peuple palestinien 
dans la bande de Ghaza, 
notamment les enfants, les 
femmes et les personnes âgées.
M. Abu Aita s’est félicité 
des positions honorables et 
courageuses de l’Algérie, 
notamment les directives du 

président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, ainsi que 
de sa mobilisation politique et 
diplomatique dans les couloirs des 
Nations Unies pour dénoncer et 
cesser les crimes de l’occupation 
sioniste, à la faveur des projets 
de résolutions qu’elle a présentés 

au Conseil de sécurité de l’ONU 
en coordination avec la Mission 
palestinienne.
L’ambassadeur a également 
mis en avant les “vrais” acquis 
enregistrés visant à démasquer 
les crimes sionistes et à mettre un 
terme au génocide commis contre 
le peuple palestinien.
Le meeting de solidarité a vu 
la participation d’une élite de 
dirigeants du Mouvement “Fatah” 
en Algérie, des représentants de la 
société civile algérienne et de la 
famille révolutionnaire.
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JO Paris 2024 : 
Kaylia Nemour offre la 1ère médaille d’or à l’Algérie

JO 2024 : 
Le président de la République 

félicite la gymnaste algérienne 
Kaylia Nemour pour sa 

médaille d’or

JO Paris 2024 : 
L’IBA crache encore son venin sur Imane Khelif

Tebboune félicite Imane Khelif 
suite à sa qualification 

pour la 1/2 finale aux JO 
de Paris 2024

Kaylia Nemour l’a fait ! 
Elle offre la première 
médaille d’or à l’Algérie 

dans les Jeux Olympiques 
Paris-2024 après avoir décroché 
la première place lors de la finale 
des Barres Asymétriques, à la 
grande joie des Algériens.
Les regards des Algériens étaient 
rivés cet après-midi vers la 
finale des Barres Asymétriques 
(Gymnatisque/Femmes) qui a 
connu la participation de Kaylia 
Nemour. Elle était en lice avec 
Zhang Yihan et Qiu Qiyuan 
(Chine), Alice D’Amato (Italie), 
Nina Darweal (Belgique), 
Rebecca Downie (Grande-

Bretagne), Helen Kevric 
(Allemagne) et enfin Sunisa Lee 
(Etas-Unis).
Malgré la rude concurrence avec 
les autres gymnastes, la jeune 

algérienne de 17 ans, et grâce 
à un excellent enchainement, 
a réalisé le meilleur score de la 
finale de 15.700. Elle a devancé 
la championne du monde, la 

Chinoise Qiu Qiyuan, qui a eu 
15.400. Enfin, l’Américaine 
Sunisa Lee a décroché la 
troisième place avec 14.800.
Ainsi, Kaylia Nemmour offre 
la première médaille d’Or 
à l’Algérie dans les Jeux 
Olympiques Paris-2024. En 
attendant Imane Khelif dans la 
boxe. Certes, cette dernière a 
assuré la médaille de bronze, 
mais elle vise l’or, pourquoi pas 
la deuxième pour notre pays dans 
les JO.

Kaylia Nemour rentre 
dans l’histoire 

par la plus grande porte !
Il faut dire que Kaylia Nemour 

rentre dans l’histoire par la plus 
grande porte. En effet, elle devient 
la première gymnaste africaine à 
remporter une médaille d’or dans 
les Jeux Olympiques.
Certes, c’est la première d’or 
pour l’Algérie dans les JO 
Paris-2024, mais aussi depuis 12 
ans. La dernière date de 2012, 
décrochée par Taoufik Makhloufi 
dans les JO de Londres.
La cerise sur le gâteau, c’est 
la première médaille d’or des 
participants Arabes et Africains 
dans les JO de Paris. À 17 ans 
seulement, on peut prédire à 
notre jeune gymnaste un avenir 
radieux.

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, a 
félicité, dimanche, la gymnaste 

algérienne Kaylia Nemour qui s’est 
adjugée la médaille d’or en gymnastique 
(spécialité barres asymétriques) aux Jeux 
Olympiques de Paris.
Les félicitations du président de la 
République sont intervenues en direct 
lors de sa présidence, au Cercle national 

de l’Armée à Beni Messous (Alger), de 
la cérémonie de célébration de la Journée 
nationale de l’Armée nationale populaire 
(ANP).
“Au nom de l’Armée, au nom de la 
Présidence de la République et au nom 
du peuple algérien, nous nous félicitons et 
nous félicitons notre athlète Nemour pour 
sa médaille d’or”, a déclaré le président 
de la République à cette occasion.

En conflit avec le Comité 
international olympique, la 
Fédération internationale 

de boxe a décidé de récompenser 
l’Italienne Angela Carini, battue 
sur abandon par Imane Khelif. 
L’IBA crache encore son venin 
sur la jeune boxeuse algérienne.
Imane Khelif s’est qualifiée pour 
la demi-finale de la boxe féminine 
dans les Jeux Olympiques 
Paris-2024, synonyme d’une 
médaille de bronze. Avant 
d’affronter hier l’Hongroise Luca 
Anna Hamori, notre championne 
a effectué son entrée en lice 
par un combat avec l’Italienne 
Angela Carini jeudi dernier. Elle 
a écrasé son adversaire, au bout 

de 46 secondes après le début du 
combat.
Une entame en fanfare pas au goût 
de la Fédération internationale 
de boxe. « Seules les athlètes 
éligibles devraient concourir 
pour des raisons de sécurité et 
je ne comprends pas pourquoi 
ils tuent la boxe féminine », a 
déclaré le président de l’IBA, 
le Russe Umar Kremlev, faisant 
allusion au Comité international 
olympique.
L’IBA a encore une fois craché 
son venin sur la boxeuse 
algérienne. Elle a pris une 
décision controverse qui a 
fait alimenter davantage la 
polémique.

L’IBA octroi 100.000 dollars 
à Carini

En effet, la Fédération 
internationale de boxe a décidé 
de récompenser Angela Carini, 

en lui octroyant une prime de 
100.000 dollars « Comme si elle 
était championne olympique ». 
Il faut dire qu’Imane Khelif est 
aussi victime du conflit IBA-

CIO, qui ne collaborent plus 
depuis les JO Tokyo-2020.
A noter que la boxeuse italienne 
s’est excusée auprès d’Imane 
Khelif. « Toutes ces polémiques 
m’ont attristée et je suis désolée 
pour mon adversaire aussi, elle 
n’a rien à voir avec ça, elle était 
ici comme moi pour combattre 
», dira-t-elle, dans une interview 
accordée à la Gazzetta delo 
Sports.
Rappelons qu’Imane Khelif 
affrontera la Thaïlandaise 
Janjaem Suwannapheng en 
demi-finale. Le combat aura lieu 
mardi à 9h34. Une autre victoire 
sera la meilleure réponse aux 
détracteurs.

Le Président de la République a 
exprimé ses félicitations à Imane 
Khelif pour sa remarquable 

performance.
Il a souligné que la boxeuse a non 
seulement honoré l’Algérie, mais aussi 
mis en avant la place de la femme 
algérienne dans le sport. Il a assuré son 
soutien à Imane Khelif, quel que soit 
l’issue de ses prochains combats, lui 
souhaitant plein succès pour les étapes à 
venir.
Imane Khelif brille et se qualifie pour les 
demi-finales
Imane Khelif a brillamment remporté sa 
place en demi-finale après avoir dominé 
son adversaire hongrois, Luca Anna 
Hamori, avec un score sans appel de 5 
à 0. Les regards étaient tournés vers le 
ring cet après-midi, alors que la boxeuse 
algérienne affrontait la Hongroise avec 
une détermination remarquable.
Malgré une pression intense et une 
couverture médiatique étrangère parfois 
hostile, Imane Khelif a débuté le combat 

avec une énergie et une détermination 
exemplaires. Dès le premier round, elle a 
pris l’avantage, s’imposant sur le score de 
5 à 0.
Elle a ensuite géré avec intelligence les 
deux rounds restants. À la fin du combat, 
les larmes ont coulé, révélant la lourde 
charge émotionnelle liée à la polémique 
entourant sa performance.
Avec cette victoire, Imane Khelif confirme 
sa place en demi-finale, après avoir déjà 
écarté son premier adversaire, l’Italienne 
Angela Carini, en seulement 46 secondes. 
La boxeuse algérienne a ainsi répondu 
avec brio à ses critiques et continue de 
faire la fierté de son pays sur le ring.
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le MINISTre De l ’eNSeIgNeMeNT SUPÉrIeUr :

Le Président de la République place l’Université au cœur des 
préoccupations de l’Algérie nouvelle

Lancement du forum des jeunes au service de la mémoire

SUrCHArge DeS ClASSeS :

Quelles solutions pour la rentrée scolaire 2024 / 2025 ?

Le ministre de 
l’Enseignement supérieur 
et de la Recherche 

scientifique, Kamel Baddari a 
affirmé, que le président de la 
République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, plaçait l’Université 
au cœur des préoccupations de 
l’Algérie nouvelle, dans l’ambition 
de l’ériger en locomotive du 
développement économique.
Invité de la Télévision algérienne, 
M. Baddari a indiqué, que “le 
président de la République 
place l’université au cœur des 
préoccupations de l’Algérie 
nouvelle”, lui permettant, ainsi, 
“d’être au diapason des enjeux 
et de s’ériger en locomotive de 
l’économie nationale”, a-t-il dit.
Le ministre a souligné, par là même, 
que la numérisation avait joué un 
rôle majeur dans la rationalisation 
des dépenses et l’amélioration des 
œuvres universitaires, notamment 
en matière de dépenses liées à 

la  restauration et au transport 
universitaires.
Concernant le renforcement 
de la formation en langue 
anglaise, M. Baddari a précisé 
que l’enseignement en Anglais 
avait été adopté dans plusieurs 
domaines pédagogiques au sein 
des différents établissements 
universitaires, tout en œuvrant à 
élargir cette opération à davantage 
de spécialités, dont les sciences 
technologiques, les sciences de la 
matière, les sciences de la nature 
et de la vie et certaines spécialités 
relevant des sciences humaines et 
sociales.
Par ailleurs, le premier responsable 
du secteur a fait savoir que le 
nombre des nouveaux bacheliers 
ayant accédé à la plateforme 
numérique s’élevait à 396.000 
étudiants, soit près de 96%, tandis 
que 386.000 autres ont procédé 
à leur préinscription, ce qui 
représente 95% du nombre des 

nouveaux bacheliers, soulignant 
que l’opération s’est déroulée 
dans de bonnes conditions, 
grâce à la numérisation de toutes 
ses étapes pour concrétiser le 
principe de démocratisation de 
l’enseignement supérieur en toute 
transparence.
S’agissant des cursus de formation, 
M. Baddari a fait état de la création 
de 32 nouveaux cursus choisis par 
les enseignants et répondant aux 
exigences de l’environnement 
socioéconomique, en cohérence 
avec les orientations de l’Algérie 
nouvelle.
Quant au pôle universitaire des 
sciences et technologies de Sidi 
Abdellah (Alger), le ministre a 

indiqué que ce dernier avait été 
renforcé d’Ecoles supérieures 
spécialisées en intelligence 
artificielle, cybersécurité, 
mathématiques, nanotechnologie 
outre les systèmes autonomes, 
ce qui contribuera, a-t-il dit, 
à promouvoir la qualité de 
l’enseignement supérieur et de la 
recherche scientifique, ainsi qu’au 
développement économique.
Dans le même sillage, plusieurs 
spécialités ont été créées, à 
l’instar d’un réseau thématique 
relatif à la technologie automobile 
qui comprend 9 établissements 
universitaires assurant aux 
diplômés un emploi direct dans 
ce domaine, outre l’adoption de 
la formation dans le domaine de 
l’industrie du textile à l’université 
de Relizane.
Concernant l’augmentation du 
nombre des bacheliers désirant 
choisir les spécialités médicales, 
le ministre a précisé que 

“conformément aux besoins du 
système sanitaire, le nombre des 
admis a été augmenté, l’année 
dernière, à 15.000 étudiants, 
contre 9.000 pour les années 
précédentes”, ajoutant que 
“les sciences technologiques, 
notamment les technologie de 
pointe connaissent une forte 
affluence”.
Par ailleurs, M. Baddari a rassuré 
les étudiants concernant “la 
disponibilité des structures et de 
l’encadrement pédagogique pour 
recevoir 1.812.000 étudiants 
lors de la rentrée universitaire 
2024/2025”, soulignant que 
“l’Etat a investi dans ce domaine 
pour conforter le secteur, suite 
notamment au recrutement de 
10.000 enseignants universitaires 
l’année dernière, ce qui permettra 
de passer d’un ratio d’un (1) 
enseignant pour 25 étudiant à un 
enseignant pour 22 étudiants”.

Le ministre des 
Moudjahidine et des 
Ayants-droit, Laïd 

Rebiga, a annoncé, jeudi à 
Alger, le lancement du forum 
des jeunes au service de la 
mémoire, qui vise à rassembler 
les créateurs de contenu autour 
de la thématique de la mémoire 
nationale.
Dans une allocution prononcée 
à l’ouverture des travaux 
de la Conférence nationale 
des créateurs de contenu au 
service de la mémoire, M. 
Rebiga a précisé que cette 
initiative s’inscrivait dans le 
cadre des efforts du secteur 
visant à “immuniser l’Algérie, 
son peuple, sa mémoire et son 
patrimoine contre les risques 
découlant des guerres de 
cinquième et sixième générations 
menées sur le cyberespace”.
“Le forum des jeunes au 
service de la mémoire a été créé 

pour promouvoir l’éducation 
numérique, diffuser les 
connaissances historiques à 
travers un discours national 
pondéré et rassembleur et 
soutenir les créateurs de contenu 
au service de la mémoire 
nationale”, a-t-il expliqué.
Soulignant que “la préservation 
de la mémoire nationale 
participe de la préservation 
de la sécurité nationale”, le 
ministre a affirmé que “face à 
l’accroissement des menaces 
ciblant notre mémoire et notre 
identité sur le cyberespace 
et les réseaux sociaux, nous 
devons développer des stratégies 
de défense, créer un contenu 
numérique alternatif et lutter 
contre la désinformation”.
Mettant en garde contre les 
cyberguerres “qui se manifestent 
sous forme de conspirations 
ciblant l’identité et l’histoire 
glorieuse de la nation” sur les 

réseaux sociaux par la diffusion 
d’informations fallacieuses 
portant atteinte aux symboles de 
la Révolution et les tentatives de 
vol et d’appropriation de notre 
patrimoine historique et culturel, 
M. Rebiga a fait savoir que son 
département avait “élaboré un 
plan d’action associant tous 
les acteurs du champ mémoriel 
(institutions, organismes et 
créateurs de contenu engagés) 
pour contrer ces menaces”.
Pour sa part, le ministre de la 
Communication, Mohamed 
Laagab, a déclaré en marge de 
la conférence que “les créateurs 
de contenu, comme les médias, 
contribuent à informer l’opinion 
publique, d’où la nécessité pour 
l’Algérie de s’intéresser à ce 
domaine”.
Il importe, dans ce cadre, de 
“réfléchir à la meilleure façon 
d’encadrer les influenceurs 
algériens pour défendre les 

intérêts supérieurs de la 
nation”, a soutenu le ministre, 
insistant sur “l’importance de la 
formation”.
M. Laagab a, par là même, 
annoncé l’organisation par le 
ministère de la Communication, 
la semaine prochaine, d’une 
conférence intitulée “Quel 
rôle pour les influenceurs 
dans l’élection présidentielle”, 
rappelant les initiatives et projets 
lancés par son département, 
notamment la création d’un 
forum pour les journalistes 
algériens à l’étranger.
Il a également évoqué la 
réflexion lancée par son 
département pour faire de 

l’Algérie un hub médiatique 
régional avec la réalisation du 
projet de ville médiatique Dzair 
Media City.
En ce qui concerne le projet de 
relance du Fonds de soutien à 
la presse, le ministre a indiqué 
qu’”il a été finalisé et transmis 
au ministère des Finances”, 
ajoutant qu’”il sera prévu dans 
la loi de finances 2025”.
De son côté, l’influenceur 
Mohamed Doumir, superviseur 
de ce forum numérique, placé 
sous l’égide du Centre national 
d’études et de recherche sur 
la Résistance populaire, le 
Mouvement national et la 
Révolution du 1er Novembre 
1954, a affirmé que le forum 
“permettra de réunir des 
influenceurs de différentes 
régions du pays autour de la 
thématique de l’histoire et de la 
mémoire pour professionnaliser 
la création de contenu”.

Les directions de 
l’éducation des wilayas 
ont récemment terminé 

l’évaluation des établissements 
scolaires des trois cycles 
éducatifs, en vue de la rentrée 
scolaire 2024/2025.
Cette évaluation a permis de 
repérer les écoles susceptibles de 
faire face à une surcharge. Les 
responsables ont donc proposé 
une série de mesures pratiques 
pour garantir qu’un siège 
pédagogique soit disponible pour 
chaque élève, avec une échéance 

fixée au 31 décembre pour 
résoudre cette problématique.
Les autorités ont alors mandaté 
les responsables des services de 
scolarité et des examens pour 
organiser des réunions avec les 
directeurs des établissements 
scolaires durant le mois de juillet.
Ainsi, ces rencontres avaient 
pour but de définir des solutions 
concrètes à appliquer avant 
et pendant la rentrée scolaire. 
Les responsables ont souligné 
l’importance de limiter les 
transferts d’élèves non planifiés 

d’une école à une autre 
pour maintenir un équilibre 
pédagogique et éviter une 
répartition inégale des élèves.
Comment ces solutions seront 
mises en œuvre ?
Les autorités chargent les 
directeurs d’établissement de 
mettre en œuvre plusieurs actions 
pour réduire la surcharge des 
classes. Ils prévoient d’utiliser 
des “classes tournantes” pour les 
cycles moyen et secondaire, et 
d’adopter un “système de double 
vacation” de manière limitée 

dans les écoles primaires.
De plus, ils encouragent 
l’utilisation optimale des “classes 
d’extension” pour maximiser 
l’espace disponible.
Ainsi, les efforts pour résoudre 
la surcharge des classes ne 
s’arrêteront pas à la rentrée. Ils 

consacreront une période de trois 
mois après le début de l’année 
scolaire à l’inauguration et à la 
mise en service de nouvelles 
infrastructures éducatives.
Ces nouvelles installations 
permettront de redistribuer 
les élèves et de réduire la 
pression sur les établissements 
existants. Les transferts 
d’enseignants accompagneront 
ces mouvements d’élèves pour 
assurer une transition en douceur 
et maintenir la continuité 
pédagogique.
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grâce à son soleil et ses vents :
L’Algérie devient l’eldorado de cet or vert pour l’Allemagne

Top 5 de la restauration aérienne en 2024 : 
Air Algérie parmi les meilleures compagnies

Agence algérienne de promotion de l’investissement : 
Plus de 8.400 projets enregistrés jusqu’à la fin juillet dernier

L’Allemagne, l’une des 
plus grandes puissances 
industrielles du monde, 

est à la recherche de nouvelles 
sources d’énergie propre. Le pays 
européen, désireux de réduire sa 
dépendance aux énergies fossiles, 
a identifié dans l’hydrogène un 
vecteur énergétique prometteur 
pour atteindre ses objectifs 
climatiques.
L’Algérie, riche en ressources 
naturelles et en potentiel 
solaire, s’impose comme un 
partenaire privilégié dans cette 
nouvelle dynamique. En effet, 
l’Algérie, dotée d’une capacité 
de production d’énergies 
renouvelables considérable, 
est en mesure de fournir à 
l’Allemagne des quantités 
significatives d’hydrogène vert.
Cette collaboration, qui s’est 
intensifiée ces derniers mois, a 

abouti à la signature d’un accord 
de coopération en février dernier. 
Cet accord prévoit notamment la 
construction d’une unité pilote 
de production d’hydrogène vert 
à Arzew, d’une puissance de 50 
mégawatts.
Robert Habeck, ministre 
allemand de l’Économie et du 
Climat, s’est félicité de cette 
avancée, soulignant le potentiel 
de l’Algérie dans le domaine de 
l’hydrogène vert. Il a également 
annoncé un soutien accru aux 
projets éoliens et solaires en 
Algérie, afin de développer 
encore davantage la production 
d’hydrogène.

L’Algérie, un partenaire clé 
pour l’Allemagne dans la 
course à l’hydrogène vert

La demande d’hydrogène vert 
en Allemagne est sur le point 
d’exploser. Les estimations 

tablent sur une consommation 
de 130 térawattheures en 2030, 
puis de 450 térawattheures en 
2045. Face à cette perspective, 
l’Algérie aspire à devenir un 
fournisseur clé de cet or vert 
pour l’Europe, visant à couvrir 
10 % des besoins de l’Union 
européenne d’ici 2040.
Cette collaboration entre 
l’Allemagne et l’Algérie présente 

de nombreux avantages :
•Pour l’Allemagne : 
diversification des sources 
d’approvisionnement 
énergétique, réduction des 
émissions de gaz à effet de serre 
et accélération de la transition 
énergétique.
•Pour l’Algérie : développement 
économique, création d’emplois 
et valorisation de ses ressources 

naturelles.
Toutefois, plusieurs obstacles 
subsistent : le coût de production 
de l’hydrogène vert reste élevé, 
bien que les technologies 
progressent rapidement, et 
le transport de ce vecteur 
énergétique nécessite le 
développement d’infrastructures 
adaptées. Par ailleurs, un cadre 
réglementaire favorable est 
indispensable pour attirer les 
investissements.
En somme, la coopération entre 
l’Allemagne et l’Algérie dans 
le domaine de l’hydrogène 
vert s’avère prometteuse. 
Ce partenariat pourrait non 
seulement accélérer la transition 
énergétique en Europe, mais 
aussi ouvrir de nouvelles 
perspectives économiques pour 
les deux pays.

Le choix de la compagnie 
aérienne pour effectuer 
son prochain voyage, 

dépend de plusieurs facteurs. 
Le service de restauration à 
bord semble être un critère 
déterminant, à prendre en 
considération avant de réserver 
son billet de voyage.
Dans ce sillage, le célèbre 
comparateur de prix Money 

super Market a dévoilé une 
récente étude mettant en lumière 
les compagnies aériennes qui 
offrent les meilleurs services de 
restauration à bord.

Restauration à bord : 
Air Algérie dans le top 5 

des meilleures compagnies 
aériennes

Au fil du temps, les compagnies 
aériennes investissent sur des 
chefs cuisiniers de haut niveau 
pour concevoir des plats de 
qualité pour leurs passagers. 
Des menus sont alors élaborés 
pour changer la perception de la 
nourriture dans les avions. Mais, 
quelles sont les compagnies les 
plus savoureuses en matière de 
restauration aérienne ?

Pour répondre, à cette question, 
l’équipe assurance voyage de 
Money Super Market a analysé 
plus de 27 000 commentaires 
sur 100 compagnies aériennes, y 
compris sur les repas à bord en 
classe économique et en classe 
affaires.
Dans le classement des 
compagnies aériennes pour les 
repas en vol, Koweït Airways 
reporte le premier titre, avec  un 
score 8.58 points accordés à ses 
repas savoureux. En deuxième 
position arrive Oman Air, suivie 
par Middle East Airlines, en 
troisième place du Podium.
La compagnie aérienne nationale, 
Air Algérie, figure aussi parmi 
les meilleurs de la restauration 

aérienne et arrive en 4ᵉ place de 
cette liste, avec un score de 8.16. 
Ce top 5 se complète par Air 
Baltic, qui a obtenu la moyenne 
de 8.03.

Air Algérie, la compagnie 
aérienne offrant les meilleurs 
repas en classe économique

Par ailleurs, dans la catégorie 
des meilleurs repas servis 
en classe économique, Air 
Algérie (7.9) trône en première 
position et remporte le titre de la 
meilleure compagnie en classe 
économique, grâce à l’efficacité 
et la diversification de son offre 
culinaire.
Ce classement se poursuit avec 
la compagnie roumaine Tarom 
(7,8), Turkish Airlines (7,6), 

Aegean Airlines (7,6), Emirates 
(7,5) et Etihad (7,5), qui ont 
toutes obtenu de bonnes notes de 
la part des passagers.
Une distinction qui vient 
récompenser les progrès notables 
de la compagnie aérienne 
nationale. L’amélioration du 
service de la restauration à 
bord s’inscrit dans une stratégie 
globale d’Air Algérie pour 
fidéliser sa clientèle, un point 
important pour l’image de ce 
transporteur aérien.
Air Algérie poursuit ses efforts 
pour maintenir le niveau 
supérieur de ses repas et proposer 
une gamme plus variée, sur 
mesure et adéquate aux profils de 
ses voyageurs.

L’Agence algérienne 
de promotion de 
l’investissement 

(AAPI) a enregistré, jusqu’à la 
fin du mois de juillet dernier, 
8.465 projets d’investissement 
déclarés à travers le pays d’une 
valeur de 3.840 milliards DA, a 
annoncé, dimanche à Saïda, le 
Directeur Général de l’AAPI, 
Omar Rekkache.
Présidant un séminaire régional 
sur l’investissement, en présence 
des walis de Saïda, Tiaret, Sidi 
Bel Abbes, Mascara, Nâama, 
El Bayadh et des investisseurs 
et porteurs de projets de ces 
wilayas, le même responsable a 
souligné que “les investissements 
enregistrés à travers les guichets 
de l’Agence algérienne de 
promotion de l’investissement, 
depuis le lancement de son 
activité en novembre 2022 

et jusqu’au 31 juillet dernier, 
ont atteint 8.465 projets 
d’investissement d’un montant 
global de 3.840 milliards DA”.
Il a ajouté qu’il est prévu de 
générer, à la faveur de ces 
projets d’investissement, 
quelque 210.000 postes d’emploi 
directs, signalant que les projets 
qui concernent des opérateurs 
étrangers enregistrés par l’AAPI, 
durant la même période, ont 
atteint 154 projets, dont 55 
investissements directs étrangers 
(IDE) et 99 autres dans le cadre 
du partenariat.
M. Rekkache a souligné que ces 
investissements, que l’Agence 
œuvre à concrétiser, “seront une 
réalité tangible, qui contribuera 
à atteindre les grands objectifs 
économiques fixés par les plus 
hautes autorités du pays, afin 
d’atteindre les taux de croissance 

économique les plus élevés”.
Il a souligné que “l’Agence 
algérienne de promotion de 
l’investissement est prête 
à accompagner tous les 
investisseurs en leur fournissant 
toutes les conditions nécessaires 
pour leur permettre de réaliser 
leurs projets”.
Evoquant les travaux de 
la plateforme de l’Agence 
algérienne de promotion 
de l’investissement, lancée 
en février dernier, le même 
responsable a souligné qu’”elle 
reste le moyen unique et exclusif 
d’octroyer du foncier destiné à 
l’investissement”.
Dans ce contexte, il a indiqué 
que 508 assiettes foncières 
destinées à l’investissement au 
niveau de 43 wilayas du pays 
ont été présentées à travers 
cette plateforme, soulignant 

que 332 décisions temporaires 
ont été accordées, dont 108 
sont devenues des décisions 
finales, après l’achèvement de 
l’opération d’inscription.
Ce séminaire régional, organisé 
par l’Agence algérienne de 
promotion de l’investissement, 
en coordination avec les services 
de la wilaya de Saïda, sous le 
slogan “la wilaya de Saïda: des 
potentialités importantes, de 
nombreuses opportunités et des 
horizons prometteurs”, a permis 
la présentation d’interventions 
sur les atouts et ressources 
que recèle cette wilaya et la 

contribution des collectivités 
locales dans l’investissement, les 
mécanismes de mise en œuvre 
des lois sur l’investissement 
et le foncier, via la plateforme 
numérique de l’Investisseur.
A cette occasion, un débat a été 
ouvert entre les responsables 
centraux de l’Agence algérienne 
de promotion de l’investissement 
et les investisseurs présents, qui 
ont abordé les modalités d’octroi 
du foncier.
Dix contrats de concession du 
foncier agricole notamment ont 
également été distribués aux 
opérateurs, a-t-on indiqué.
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La wilaya d’Annaba prépare les  prochaines élections 
présidentielles

Sider et  Ikam Auto Industries signent
 un accord pour la fourniture de PDR 

et  tôles laminées

ANNABA / JOUrNÉe NATIONAle De l'APN :

La Coordination Nationale pour la Préservation de la Mémoire 
Nationale et du Patrimoine Historique célèbre l’évènement

Service urgences 
chirurgicales 

du CHU ‘’Ibn Rochd’’
Acquisition de 12 

nouveaux lits médicaux

La wilaya   d’Annaba  
se prépare d'ores et 
déjà aux prochaines 

élections présidentielles. 
Le  wali d’Annaba a 
inscrit dans son agenda 
tous les aspects d'ordre 
organisationnel et 
logistique, pour le bon 
déroulement du processus  
électoral. Une réunion, 
présidée par le wali 
d’Annaba, a eu lieu, hier 
dimanche,   consacrée à 
une meilleure coordination 
de son staff  visant à  

garantir  la réussite de 
la prochaine élection 
présidentielle et à répondre 
aux besoins des électeurs. 
Une telle élection doit 
en effet obtenir tous les 
garanties pour éviter les 
erreurs et dérives. C'est le 
pari sur lequel mise le wali, 
Abdelkader Djellaoui,  
tout en sachant que  les 
préparatifs logistiques 
et opérationnels dans 
l’ensemble sont d'un très 
haut niveau et augurent 
d'une bonne maîtrise de 
l'organisation de cette 
échéance électorale.

Selon notre source proche, 
l’entreprise Sider El Hadjar 
a conclu un accord de 

partenariat avec IKAM Algérie 
pour lui fournir des plaquettes de 
frein, selon ce qui a été convenu 
lors de la réunion qui a regroupé  
les deux parties  au siège de la 
Direction générale, en présence 
des responsables commerciaux 
des deux sociétés. Le P-dg de la 
société a confirmé lors de cette 
réunion qu'il était très satisfait de 
la qualité des produits de Sider 
et que les pièces de rechange 
(plaquettes de frein) fabriquées 
à partir de tôles laminées à 
chaud pour leur entreprise sont 
actuellement commercialisées sur 

le marché national. Récemment, 
un accord a été convenu entre 
les deux parties pour conclure 
des marchés dans un cadre 
annuel. Accord par lequel la 
société « IkAM » représente un 
client stratégique de Sider, en 
vertu duquel elle répond à ses 
besoins annuels en tôles laminées 
à chaud.  Sider  se fixe pour 
objectif d'améliorer ses relations 
commerciales avec ses clients et 
de les satisfaire en leur fournissant 
des produits plats et longs ainsi 
que les tubes sans soudure de 
haute qualité, conformément aux 
normes internationales et en leur 
offrant des conditions distinctives 
et attractives. Ikam auto Industries 
qui est classée première usine 

de fabrication de plaquettes de 
freins, pour véhicules léger et 
lourds, au niveau national, se fixe 
comme objectif de satisfaire les 
besoins du marché national et de 
contribuer à réduire sensiblement 
les importations en la matière, 
estimées à ce jour, à 35 millions 
d’unités par an.

A l’occasion de la célébration 
de  la Journée nationale de 
l'Armée nationale populaire 

(ANP), instituée par le président de 
la République, Abdelmadjid tebboun, 
la Coordination Nationale pour la 
Préservation de la Mémoire Nationale 
et du Patrimoine Historique a  organisé, 
hier, au niveau la cinémathèque, 
un colloque historique sur l'Armée 
Nationale Populaire, ses réalisations et 
ses défis, et ce en présence des officiers 
et des cadres de l'Armée Nationale 
Populaire, de divers services de sécurité, 
et de la famille révolutionnaire  et ce 
en reconnaissance aux grandes étapes 
franchies par l'Institution militaire 
dans le développement du système de 
défense, et de son rôle prépondérant 
dans la préservation de la souveraineté 
et de l'intégrité du territoire national. 
Ces dernières années, l'ANP a poursuivi 

ses efforts soutenus en matière de 
modernisation et de développement 
des capacités de combat. Elle a 
accompli des résultats probants en 
matière de lutte antiterroriste et contre 
le crime organisé, pour la défense des 
principes de la glorieuse révolution, 
la sauvegarde de la souveraineté et de 
la sécurité du pays, la protection des 
frontières et la sauvegarde de l'intégrité 
territoriale et de l'unité du peuple, outre 
sa contribution au développement 
de l'économie nationale, à travers 
une stratégie étudiée visant à réaliser 
l'autosuffisance, à satisfaire les 
besoins du marché national et à 
développer la base industrielle du 
pays. L’Armée nationale populaire a 
toujours été garante de l'unité nationale 
et a joué un rôle important dans le 
développement national", ajoutant 
que l'ANP "poursuivra sa mission 
constitutionnelle.

«Faire de la wilaya 
d’Annaba  un pôle 
et une référence 

dans le domaine médical», tel 
est l'objectif que se sont fixés 
les responsables du secteur 
sanitaire, à leur tête le DSP. 
En effet, nous avons appris 
que conformément au Plan 
d'Action Patient (PAM) et 
pour atteindre les objectifs 
stratégiques visant à améliorer 
la qualité des services de santé, 
la Direction Générale du CHU 

a récemment doté le service 
des urgences chirurgicales du 
CHU  Ibn Rochd de douze (12) 
nouveaux lits médicaux, ce 
qui permettra d'accueillir les 
patients et de leur prodiguer 
les soins appropriés dans de 
meilleures conditions. Les 
circonstances sont particulières 
en cette période qui a connu 
une pression énorme au 
niveau du Service Chirurgical 
d'Urgence qui accueille les 
patients d’Annaba et ceux de 
six  (06) autres wilayas.

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah



La sûreté de wilaya d’Annaba 
traite près de  6.862 appels 

téléphoniques via les numéros 
verts

ANNABA / ADe

L’Algérienne des eaux poursuit 
sa campagne de recouvrement 

des créances

ANNABA/ CAMP De VACANCeS

Visite des sites historiques 
et archéologiques au profit 

des enfants sahraouis 

ANNABA / el BOUNI

Réhabilitation du réseau 
d’éclairage public de la cité 
‘’900 logements’’ d’El Bouni

Dans le cadre de l’application du 
principe de police de proximité et 
de la prise en charge optimale des 

préoccupations des citoyens, les services 
de sécurité de police  d’Annaba ont reçu, 
au cours du mois de juillet de l’année en 
cours, 6.862 appels téléphoniques via 
ses numéros verts (numéro d’aide 17, 
numéro vert 1548 et numéro vert 104 

désignés pour prendre soin des groupes 
vulnérables. Ces appels ont trait à des 
demandes d’intervention, de l’aide, des 
demandes de renseignements et des 
conseils, ainsi que le signalement de 
divers problèmes. Les services de police  
d’Annaba apprécient la contribution des 
citoyens qui ne manquent pas de signaler 
tout ce qui pourrait compromettre leur 
sécurité et celle de leurs biens.

L’Algérienne des eaux (ADE) 
de la wilaya d’Annaba a lancé, 
hier, dans la matinée depuis son 

siège, une campagne de sensibilisation 
visant le recouvrement de ses créances. 
En effet, le directeur-général de l’ADE 
d’Annaba, Djerblou Abdelaziz, en 
présence des cadres de la direction 
générale ainsi que des cadres de l’unité 
ont donné le coup d’envoi d’une vaste 
opération de recouvrement auprès des 
différentes catégories de la clientèle dans 
le but de redresser la situation financière 
de l’entreprise. A cet effet, un programme 
de travail a été élaboré par la direction de 
l’unité pour mettre en place les moyens 
matériels, le personnel et les cadres 

du service commercial et des agences 
commerciales pour encadrer l’opération 
de recouvrement des créances. Dans le 
cadre de l’exécution de cette campagne, 
des dizaines d’agents sillonneront les 
rues et ruelles afin de sensibiliser les 
citoyens concernés par des dettes  et leur 
expliquer de la nécessité de s’acquitter 
des factures impayées de consommation 
d’eau ainsi que  du bien-fondé de l’acte 
de paiement qui relève du comportement 
de citoyenneté, en leur accordant des 
échéanciers de paiement pour les impayés 
et convenir d’un calendrier avec  la 
clientèle ordinaire n’ayant pas les moyens 
de s’acquitter de la totalité du montant des 
arriérés.       

Les enfants Saharoui du camp d’été, 
qui passent leurs vacances au 
camp d’été de ‘’Ain Achir’’ ont 

bénéficié,  hier, d’une sortie récréative 
et exploratrice des sites historiques 
touristiques du musée d’Hippone de la 
wilaya d’Annaba, a-t-on appris auprès 
des responsables de cette initiative. En 
effet, la maison de l’environnement  de 
la wilaya d’Annaba a organisé, hier, 
une sortie au profit des jeunes enfants 

sahraoui du camp de vacance au niveau 
du site Hippone pour une découverte des 
monuments archéologique. Ces derniers 
ont visité le musée d’Hippone ainsi que les 
ruines romaines, qui représentent le passé 
de la ville, de la préhistoire, aux périodes 
Numide, Romaine, Hafside, Ottomane et 
coloniale ainsi que des vestiges du site 
archéologique d’Hippone. Le groupe des 
jeunes sahraouis a affiché sa satisfaction 
par rapport aux sites visités dont recèle la 
ville d’Annaba.

En application des directives du 
P/APC d’El Bouni, et sous la 
supervision du chef de secteur de 

Ain Djebara, El Berka Zarga et Bouchareb 
Ismael, des travaux de réhabilitation du 
réseau d’éclairage public ont été entrepris 
au niveau de la cité ‘’900 logements’’. Ces 
interventions ont permis de remettre en 
état de service les équipements défectueux 
d’éclairage public, en vue d’assurer la 
sécurité et le bien-être des habitants de 

ces localités. Cette initiative s’inscrit dans 
le cadre des efforts continus des autorités 
locales pour améliorer les conditions et 
le cadre de vie des citoyens. En effet, 
un bon éclairage des espaces contribue 
à dissuader non seulement les tentatives 
de criminalité, mais créent également une 
atmosphère, favorisant ainsi le cadre de 
vie des habitants. En réduisant l’obscurité 
dans les espaces publics, cette initiative 
tend à éliminer les zones à risque et à 
accroître la visibilité au profit des piétons 
et des automobilistes. 

Sihem Ferdjallah
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L’association ‘’Green bike’’ tire la sonnette d’alarme        
La plage ‘’Ain Achir’’ dans un piteux état

L’ association ‘’Green 
bike’’ à travers ses 
réseaux sociaux et 

à l’appui des photos publiées, 
a tiré la sonnette d’alarme 
concernant les déchets 
retrouvés par les bénévoles au 

niveau de la plage ‘’Ain Achir’’.  
Green Bike a dénoncé les 
comportements irresponsables 
de certains individus sur 
nos plages. Sous le slogan 
« tu  jettes, tu paies  », elle 
exprime son indignation face 
à l’accumulation de déchets 

et aux actes de pollution qui 
dégradent le littoral. Cette 
situation nuit non seulement à 
la biodiversité marine, amoche 
l’aspect des plages. Green Bike 
en appelle à la responsabilité et 
au civisme de chacun et à une 
prise de conscience collective 

pour préserver nos plages. Il est 
essentiel que chacun adopte des 
comportements respectueux de 
l’environnement et participe 
activement au nettoyage des 
plages pour garantir un avenir 
sain à nos écosystèmes côtiers, 
selon l’association Green Bike. 

Imen.B

ANNABA / FAITS DIVERS       

Un jeune adolescent grièvement blessé après une chute 
de 12 mètres de hauteur

La cité de Boussedra 
située dans la commune 
d’El Bouni a été le 

théâtre, hier, d’un terrible 
drame provoquant une 
grosse frayeur parmi toute la 
population. En effet, selon 
des sources proches de la 

cellule de communication de 
la protection civile, un jeune 
adolescent de 19 ans a subi une 
chute de 12 mètres de hauteur, 
hier, dans la matinée vers les 
coups de 7h25mn. Aussitôt 
prévenus, les pompiers se sont 
rendus sur les lieux du drame. 
La victime qui a subi de 

graves blessures, a été aussitôt 
transféré aux urgences du CHU 
« Ibn Rochd » où il se trouve à 
l’heure actuellement dans un 
état critique. Les services de la 
sûreté ont ouvert une enquête  
approfondie pour élucider les 
circonstances exactes de ce 
terrible drame.  

Imen.B

TIZI-OUZOU       

Les préparatifs pour la campagne électorale pour la 
prochaine présidentielle “vont bon train”

Les préparatifs en 
prévision du lancement 
de la campagne électorale 

pour l’élection présidentielle du 
7 septembre “vont bon train” 
à Tizi-Ouzou, a-t-on appris, 
samedi auprès de la délégation 
de wilaya de l’Autorité nationale 
indépendante des élections 
(ANIE).

Selon le délégué de l’ANIE, 
Rachid Kana, les sites 
d’affichage et les différents 
espaces, placettes et structures 
devant abriter les meetings de 
campagne pour la prochaine 
présidentielle, ont été déterminés 
à travers les 67 communes de la 
wilaya.
En outre, les structures destinées 

à recevoir les électeurs le jour 
du vote ont été aussi choisies. Il 
s’agit de 703 centres de vote et 
de 1.745 bureaux de vote repartis 
sur l’ensemble du territoire de la 
wilaya, a noté M. Kana.
S’agissant du personnel 
devant encadrer le scrutin le 7 
septembre, M. Kana a rappelé 
la décision d’inclure des jeunes 

ayant atteint l’âge légal de 
vote (18 ans) et inscrits pour 
la première fois sur les listes 
électorales dans les listes 
d’encadrement des centres et 
bureaux de vote, afin de leur 
permettre de s’impliquer dans la 
vie politique.
Il a précisé à cet égard, que 
l’inscription des encadreurs 

volontaires est en cours sur la 
plateforme “Hofad Amana” 
dédiée à cette opération.
La wilaya de Tizi-Ouzou 
compte, à l’issue de la révision 
exceptionnelle des listes 
électorales, clôturée le 27 juin 
dernier, un total de 682.298 
électeurs, a-t-on appris de la 
même source.

ALGER       

Des activités éducatives au programme d’une Soirée 
sans voitures

L’ Assemblée populaire 
communale d’Alger-
Centre a organisé, 

vendredi dernier, à Alger, la 
manifestation “Soirée sans 
voitures” durant laquelle 
plusieurs activités éducatives et 
ludiques ont ouvert la capitale 
au public et aux familles, 
offrant aux enfants dans un élan 
pédagogique, un espace de loisirs 
et de divertissement, à l’occasion 
des vacances scolaires de la 
période estivale.
“Soirée sans voitures est une 
manifestation que nous organisons 
sous l’égide de la Wilaya d’Alger, 
visant à redynamiser l’animation 
culturelle dans la Capitale Alger 
et sensibiliser sur la nécessité 
du respect de la propreté de la 
ville et de l’environnement, 
ainsi que la création d’espaces 
de divertissement aux enfants 
et aux familles”, a expliqué la 
présidente de l’APC d’Alger-
Centre, Mahdia Benghalia.

Organisée en fin de semaine 
pour la deuxième fois de suite, 
la manifestation “Soirée sans 
voitures”, a été l’occasion 
pour l’APC d’Alger-Centre de 
programmer une série d’activités, 
éducatives, culturelles 
et environnementales de 
sensibilisation, entamée dès la fin 
de l’après-midi jusqu’en début 
de soirée, où les nombreuses 
familles présentes ont pu se 
délecter avec le qcid du chanteur 
chaâbi à la voix présente et 
étoffée, Sid Ahmed Derradji.
Réparties sur plusieurs stands 
tout au long du tronçon de la 
rue Didouche-Mourad compris 
entre la place Maurice-Audin et 
La Grande Poste, les activités au 
programme ont été conduites par 
différents organismes officiels, 
culturels, sportifs et sociaux, 
dépendant de l’APC d’Alger-
Centre, de la Wilaya d’Alger et 
du ministère de la Jeunesse et des 
sports.

S’adressant essentiellement 
aux enfants, les activités ont 
concrètement consisté en, des 
espaces de jeux, des ateliers, 
scientifiques, de dessins et 
coloriage, de protection de 
l’environnement, ainsi que de 
jeux de kermesses, d’exhibitions 
sportives et de prestations 
clownesques.
Les Scouts musulmans algériens 
représentés par la section, 
“Ettamayouz” d’Alger-Centre 
ont, de leur côté, tenu des stands 
dédiés au tir et à l’apprentissage 
de broderies dites “Makrami”, 
face à d’autres étalages de 
fantaisies, de bijoux traditionnels, 
de maroquineries et de souvenirs 
d’Alger la Capitale, animés par 

des artisans qui attendaient leurs 
potentiels clients, contraints par 
leurs enfants de suivre dans la 
proximité, un court spectacle de 
marionnettes, sensibilisant au 
respect de l’environnement.
D’autres espaces de 
sensibilisation au respect du 
travail de la terre et de la faune, 
ont attiré la curiosité des enfants 
qui ont, par ailleurs, appris à 
planter des tiges et semer des 
graines, tout en contemplant, à 
côté de leur lieu d’apprentissage, 
quelques poules et deux grands 
paons, perchés sur les grilles 
d’une grande cage.
Des jeux éducatifs, scientifiques 
et culturel d’éveil de l’intérêt 
pour l’astronomie, des jeux 
vidéo, des parties d’échecs, des 
toboggans, des parties de ping-
pong et un circuit de vélos, entre 
autres, ont réuni des enfants et 
des adolescents accompagnés 
de leurs parents, de différents 
quartiers d’Alger.

La réalisation par les jeunes 
artistes-peintres autodidactes et 
au geste muri, Aymen Aklouche 
de Constantine et Mohamed 
Mahdi Begnine d’Alger, de 
fresques dédiées au, patrimoine 
bâti d’Alger, au recyclage de la 
matière plastique et à la gloire de 
l’Algérie et de la Palestine, dont 
la population à Ghaza, continue 
de subir la barbarie criminelle de 
l’armée sioniste, ont également 
marqué cette soirée.
La manifestation “Soirée sans 
voitures” à Alger était l’occasion 
pour beaucoup de touristes et 
de familles de la capitale et 
des différentes localités de la 
périphérie, ainsi que celles de 
la diaspora établie en Europe, 
notamment, de prendre du plaisir 
entre la visite des différentes 
activités programmées pour tous 
les âges et les prestations des 
cafés et restaurants restés ouverts 
pour les servir.



Présidentielle amércaine 
Bras de fer entre Donald Trump et Kamala Harris 

autour d’un débat en septembre

Venezuela 
L’opposition, emmenée par Maria Corina Machado, manifeste 

pour que sa victoire à la présidentielle soit reconnue

L’équipe du candidat 
républicain avait récemment 
jugé « inopportun » de 

maintenir un débat prévu le 10 
septembre – à l’origine avec Joe 
Biden – tant que Mme Harris 
n’était pas officiellement désignée 
candidate par son parti, selon le 
monde fr.
Donald Trump et Kamala Harris 
disent vouloir débattre, mais ne 
s’accordent ni sur la date ni sur 
l’endroit : les deux candidats à 
la présidentielle américaine sont 
entrés, samedi 3 août, dans un bras 
de fer concernant une possible 
rencontre télévisée aux enjeux 
considérables.
La polémique intervient au 
moment où l’ancien président 
cherche à couper l’élan gagné par 
la campagne de sa rivale démocrate 
depuis le retrait de Joe Biden de 
la course à la Maison Blanche. « 
J’ai convenu avec Fox News de 

débattre avec Kamala Harris le 
mercredi 4 septembre », a affirmé 
dans la nuit de vendredi à samedi 
Donald Trump sur sa plate-forme 
Truth Social.
« On va le faire sur Fox. Si elle vient. 
Je ne crois pas qu’elle va venir, elle 
n’est pas capable de s’exprimer », 
a-t-il renchéri, samedi après-midi, 

lors d’un meeting de campagne à 
Atlanta (Géorgie).
Cette annonce, sous forme de coup 
de poker, avait été rapidement 
contestée par Kamala Harris. 
L’équipe de campagne de la 
vice-présidente a déclaré que 
Donald Trump devait s’en tenir 
au débat initialement prévu avec 

Joe Biden sur la chaîne ABC, 
programmé pour le 10 septembre. 
Elle a accusé le milliardaire d’« 
avoir peur » et de se tourner vers 
Fox News, une chaîne étiquetée 
comme conservatrice, pour se « 
tirer d’affaire ». « Je serai là le 10 
septembre, comme il l’a accepté », 
a déclaré, sur X, Kamala Harris : « 
J’espère l’y voir. »
Le 21 juillet, le président Biden, 
âgé de 81 ans, a renoncé à briguer 
un deuxième mandat, moins 
d’un mois après sa prestation 
désastreuse lors du débat contre 
M. Trump, durant lequel il était 
apparu très affaibli. Après le retrait 
du président démocrate, le porte-
parole de Donald Trump, Steven 
Cheung, avait jugé qu’il était 
« inapproprié »de maintenir le 
deuxième débat prévu sur ABC – 
une chaîne que l’ancien président 
républicain accuse de propager des 
« fake news ».

« Donald Trump a peur »
Samedi, M. Cheung a affirmé 
que Kamala Harris était « trop 
trouillarde pour accepter un débat 
plus tôt ». « Je la verrai le 4 
septembre, ou je ne la verrai pas 
du tout », avait déjà écrit Donald 
Trump sur Truth Social, accusant sa 
rivale de « ne pas avoir la capacité 
mentale » de l’affronter lors d’un « 
vrai débat ».
Selon le milliardaire républicain, 
la rencontre retransmise par Fox 
News aurait lieu en Pennsylvanie et 
devant un public. Il a affirmé que la 
date du 4 septembre était « pratique 
et appropriée », car elle précède de 
peu le début du vote anticipé pour 
l’élection présidentielle. Fox News 
a confirmé sur son site Internet 
que le débat aurait lieu devant des 
spectateurs et suivrait des règles 
similaires à celles du débat Trump-
Biden organisé le 27 juin par CNN.

Plusieurs milliers de 
partisans de l’opposition 
vénézuélienne manifestaient, 

samedi, à Caracas pour contester 
la réélection du président sortant, 
Nicolas Maduro.
L’opposition à la réélection du 
président Nicolas Maduro continue 
de se jouer dans la rue. Plusieurs 
milliers de partisans de l’opposition 
vénézuélienne, emmenés par Maria 
Corina Machado, ont manifesté, 
samedi 3 août, à Caracas.
La leader de l’opposition qui avait 
dit être « cachée » et craindre pour 
sa vie, a fait son apparition à la 
mi-journée sur un camion portant 
la mention « Venezuela a gagné ». 
Elle a été accueillie par des milliers 
de partisans criant : « Liberté ! »
Mme Machado, déclarée inéligible 
par le pouvoir, n’avait pu être 

candidate au scrutin du 28 juillet. 
Elle avait été remplacée au pied 
levé par Edmundo Gonzalez 
Urrutia qui, lui, n’était pas 
présent, samedi, au rassemblement 
convoqué dans un quartier huppé 
de l’est de la capitale, entouré d’un 
déploiement policier discret.
« Nous n’avons jamais été aussi 
forts »
Maria Corina Machado, qui n’avait 
pas été vue en public depuis mardi, 
a affirmé aux manifestants : « Nous 
n’avons jamais été aussi forts. » « 
Jamais le régime n’a été aussi faible 
(…). Il a perdu toute légitimité », 
a-t-elle lancé au microphone à la 
foule. « Ils [le pouvoir]n’ont pas 
remis un seul procès-verbal [de 
bureau de vote]. La vérité est dans 
les procès-verbaux (…). Nous ne 
renoncerons pas à protéger la vérité 

», a-t-elle poursuivi.
« Nous n’allons pas quitter la rue 
», a juré l’opposante devant ses 
supporteurs. Mme Machado a 
longuement brandi un drapeau du 
Venezuela devant ses partisans.
Le spectre de la vague de 
répression de 2017, qui avait fait 
une centaine de morts, déjà sous 
Nicolas Maduro, et la mobilisation 
de l’appareil sécuritaire depuis 
l’élection provoquent cependant 
une peur manifeste.
Sonell Molina, 55 ans, mère de 
deux enfants partis vivre au Pérou, 
raconte qu’ils sont « inquiets » 
pour elle et lui conseillent de partir. 
« Je ne vais pas quitter mon pays », 
lance-t-elle, expliquant être venue 
« défendre la démocratie et le vote 
». Dans le reste de la ville, les rues 
étaient désertes.

Les partisans du pouvoir se sont, 
eux, retrouvés par milliers dans le 
centre-ville pour marcher jusqu’au 
palais présidentiel au nom de la 
« paix nationale ». Ce doit être « 
la mère » de « toutes les marches 

pour célébrer la victoire », selon 
M. Maduro. Cet héritier du leader 
socialiste Hugo Chavez dirige, 
depuis 2013, un pays plongé 
dans une crise économique sans 
précédent.

Trois personnes ont été 
tuées, dimanche, dans le 
district de Pabna, deux 

dans celui de Rangpur, deux dans 
celui de Munshiganj et une dans 
celui de Magura, selon la police et 
des médecins, selon le monde fr.
Des affrontements entre des 
manifestants réclamant la 
démission de la première ministre 
bangladaise, Sheikh Hasina, et 
des partisans du parti au pouvoir, 
la Ligue Awami, ont fait au moins 
huit morts dimanche 4 août, selon 
la police et des hôpitaux.
Trois personnes ont été tuées dans 

le district de Pabna (Nord), deux 
dans le district de Rangpur (Nord-
Ouest), deux dans le district de 
Munshiganj (Centre) et une dans 
celui de Magura (Ouest), ont 
déclaré à l’Agence France-Presse 
des officiers de police et des 
médecins dans des hôpitaux.
La contestation a commencé 
après la réintroduction, en 
juin, d’un système réservant 
à certains candidats plus de la 
moitié des emplois de la fonction 
publique, dont près d’un tiers 
aux descendants d’anciens 
combattants de la guerre 

d’indépendance du Bangladesh.
Avec environ 18 millions de jeunes 
Bangladais sans emploi, d’après 
les chiffres du gouvernement, 
cette décision a profondément 
heurté les diplômés. Pour les 
détracteurs de ces quotas, ceux-
ci visent à réserver des postes au 
sein de la fonction publique aux 
proches de la Ligue Awami, le 
parti de la première ministre.
Les étudiants bangladais ont à 
nouveau manifesté lundi après que 
le gouvernement de la première 
ministre, Sheikh Hasina, a ignoré 
un ultimatum. La demande des 

manifestants était la libération 
de leurs dirigeants et des excuses 
pour les personnes tuées dans les 
récentes émeutes.
Depuis le début du mois de 
juillet, des milliers d’étudiants 
manifestent contre un système de 
quotas dans la fonction publique 
qui attribue un nombre important 
de parts aux enfants et petits-
enfants d’anciens combattants 
de l’indépendance. Aux débuts 
des années 1970, ces derniers se 
sont battus pour l’indépendance, 
contre la dictature pakistanaise 
alors établie dans ce qui était, 

depuis la partition de l’empire des 
Indes, le Pakistan oriental. Les 
descendants des combattants sont 
perçus comme un groupe proche 
de la première ministre.
Avec le temps, la contestation 
a pris de l’ampleur et ceux qui 
demandaient l’abolition des 
quotas réclament maintenant 
la démission de la cheffe du 
gouvernement. Pour comprendre 
comment les choses en sont 
arrivées là, nous remontons, en 
vidéo, dans le temps et l’histoire 
du Bangladesh.
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Au Bangladesh, nouveaux affrontements meurtriers 
entre manifestants et partisans de Sheikh Hasina



Attaque au couteau en Angleterre 
Heurts entre police et manifestants anti-immigration 

dans plusieurs villes

Au moins dix-sept morts dans une frappe israélienne sur 
un complexe scolaire, affirme la défense civile à Gaza

La France invite ses ressortissants à quitter le Liban 
« dès que possible », du fait des risques d’escalade 

militaire au Proche-Orient

Ces manifestations 
surviennent au lendemain 
des émeutes qui ont 

secoué la ville de Sunderland, 
dans le nord-est de l’Angleterre, 
attribuées à l’extrême droite par 
les autorités, selon le monde fr.
Les forces de police britanniques 
sont en état d’alerte, samedi 3 
août, dans tout le pays, alors que 
de nouvelles manifestations ont 
commencé, au lendemain des 
émeutes qui ont secoué la ville 
de Sunderland, dans le nord-
est de l’Angleterre, attribuées à 
l’extrême droite par les autorités. 
Des violences ont éclaté à 
Liverpool, à Manchester ou à 
Belfast, en Irlande du Nord, au 
cours des manifestations qui se 
sont déroulées, samedi, dans 
tout le Royaume-Uni, avec des 
mots d’ordre anti-immigration et 
antimusulmans.

Ces rassemblements ont 
commencé à la suite de l’attaque 
au couteau qui a coûté la vie à 
trois fillettes à Southport (nord-
ouest de l’Angleterre), lundi, 
et après que des rumeurs ont 
circulé sur la religion et l’identité 

de l’agresseur présumé, Axel 
Rudakubana, un adolescent de 17 
ans. Depuis, et malgré le discours 
de fermeté du gouvernement 
travailliste contre ce qu’il a 
qualifié de « haine d’extrême 
droite », le Royaume-Uni en 
est à son troisième jour de 

violences, après celles qui ont 
secoué Southport mardi, Londres 
et d’autres villes mercredi, et 
Sunderland, vendredi.
Keir Starmer, chef du 
gouvernement depuis à peine 
un mois, a réuni en urgence 
par téléphone ses principaux 
ministres et a affirmé qu’il ne 
pouvait y avoir « aucune excuse 
à la violence », selon un porte-
parole de Downing Street. Il 
a aussi réitéré son soutien à la 
police afin qu’elle décide de « 
toutes les actions nécessaires 
pour garder les rues sûres ».
Signalés dans plusieurs villes, 
dont Leeds, Nottingham, 
Portsmouth, ou encore Belfast, 
en Irlande du Nord, les 
rassemblements de samedi ont été 
largement relayés sur les réseaux 
sociaux par des personnalités de 
la droite dure, comme le fondateur 

et ancien chef de l’English 
Defence League, Tommy 
Robinson. La situation, souvent 
tendue, avec, par endroits, des 
contre-manifestations organisées 
à l’appel de mouvements 
antiracistes, a parfois dégénéré, 
comme à Liverpool.
Dans cette ville populaire du 
nord-ouest de l’Angleterre, 
les manifestants ont lancé des 
chaises, des briques et d’autres 
projectiles sur les forces de 
l’ordre, a constaté un photographe 
de l’Agence France-Presse 
(AFP). « Plusieurs policiers ont 
été blessés alors qu’ils faisaient 
face à des désordres graves dans 
le centre-ville de Liverpool », 
a rapporté, sur X, la police de 
Merseyside. « Ce comportement 
(…) ne sera pas toléré. Et nous 
arrêterons les responsables », a-t-
elle ajouté.

L’armée israélienne a déclaré 
dans un communiqué avoir 
« frappé des terroristes 

dans un centre de commandement 
et de contrôle du Hamas », selon 
le monde fr.
La défense civile de Gaza a 
annoncé samedi 3 août qu’une 
frappe israélienne sur un complexe 
scolaire situé dans la ville de Gaza 
avait fait au moins dix-sept morts 

et plusieurs blessés. L’armée 
israélienne a, elle, affirmé que le 
complexe servait de « cachette 
aux terroristes du Hamas ».
« Il y a dix-sept martyrs et 
plusieurs blessés à la suite d’un 
bombardement israélien sur 
l’école Hamama » à Gaza-ville, 
a rapporté dans un communiqué 
la défense civile de Gaza. Dans 
un précédent bilan, elle avait fait 

état de dix morts. Il a ajouté que 
le complexe abritait des personnes 
déplacées par la guerre dans la 
bande de Gaza.
L’armée israélienne a, elle, dit 
dans un communiqué avoir « 
frappé des terroristes opérant dans 
un centre de commandement et 
de contrôle du Hamas » qui par 
le passé était « connu sous le nom 
d’école Hamama, dans le nord de 

la bande de Gaza ». « C’est de là 
qu’ont été planifiées et menées 
diverses attaques terroristes contre 
les soldats israéliens. En outre, des 
armes du Hamas ont été fabriquées 
et stockées dans le complexe », a 
ajouté l’armée.
Depuis le début de la guerre entre 
Israël et le Hamas palestinien 
dans la bande de Gaza, le 7 
octobre 2023, plus de 39 550 

personnes ont été tuées dans 
l’enclave palestinienne, d’après 
des données du ministère de la 
santé du gouvernement de Gaza. 
L’attaque menée par le Hamas 
dans le sud d’Israël avait entraîné 
la mort de 1 197 personnes, en 
majorité des civils, selon un 
décompte de l’Agence France-
Presse basé sur des données 
officielles israéliennes.

Dans la nuit de samedi à 
dimanche, le Hezbollah 
a affirmé avoir tiré 

des roquettes contre le nord 
d’Israël, « la plupart » ayant été 
interceptées, selon l’Etat hébreu, 
selon le monde fr.
La France invite ses ressortissants, 
particulièrement ceux de passage, 
se trouvant au Liban à quitter « 
dès que possible » ce pays dans un 
« contexte sécuritaire très volatil 
», a annoncé, dimanche 4 août, le 
ministère des affaires étrangères. 
« Des vols commerciaux directs 
et avec escales vers la France sont 
encore disponibles », a précisé le 
Quai d’Orsay.
« Face aux risques d’escalade 
militaire au Proche-Orient », Paris 
demandait déjà « instamment » 
à ses ressortissants de ne pas se 
rendre au Liban.
Selon les estimations, plus 

de 23 000 Français vivent au 
Liban, dont 21 500 Français 
et ayants droit inscrits sur les 
listes consulaires. Chaque été, 
de nombreux binationaux sont, 
en outre, de passage au Liban. A 
la fin de juillet, il y avait environ 
10 000 Français de passage 
au Liban, explique une source 
diplomatique à l’Agence France-
Presse.
Cette nouvelle recommandation 
s’inscrit dans le cadre de la 
décision prise samedi par les 
compagnies aériennes Air France 
et Transavia France de prolonger 
la suspension de leurs vols vers 
Beyrouth jusqu’au 6 août inclus 
au moins « en raison de la 
situation sécuritaire ».
Les appels à quitter le Liban 
se sont multipliés, samedi. 
L’ambassade des Etats-Unis 
a exhorté ses ressortissants à 

prendre « n’importe quel billet 
d’avion disponible ». « Mon 
message pour les ressortissants 
britanniques est clair : quittez 
maintenant [le Liban] », a aussi 
déclaré le chef de la diplomatie, 
David Lammy. La Suède a 
également annoncé la fermeture 
de son ambassade à Beyrouth et 
pressé ses ressortissants de partir.
Tirs de roquette
Les tensions entre le Hezbollah 
et l’armée israélienne ont repris, 
vendredi à la frontière libano-
israélienne, après une accalmie 
liée à la mort du commandant 
militaire du mouvement chiite 
Fouad Chokr, tué mardi dans une 
frappe israélienne à Beyrouth.
Le Hezbollah a affirmé avoir 
tiré des roquettes contre le nord 
d’Israël, dans la nuit de samedi 
à dimanche. « La résistance 
islamique a ajouté la nouvelle 

colonie de Beit Hillel à sa liste 
de cibles et l’a bombardée pour 
la première fois avec des dizaines 
de roquettes », a assuré le 
mouvement pro-iranien, dans un 
communiqué.
L’armée israélienne a, de 
son côté, assuré que « trente 
projectiles [avaient] été identifiés 

en provenance du Liban » dans 
la nuit de samedi à dimanche, « 
la plupart d’entre eux ayant été 
interceptés ». « Aucun blessé 
n’est à déplorer », selon les 
forces armées, qui précisent avoir 
« frappé » le site du Hezbollah 
d’où avaient été tirés les missiles 
dans le sud du Liban.
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JO 2024 / gymnastique :
Kaylia Nemour contente d’avoir offert une médaille 

d’or à l’Algérie

Mercato :
“ Le transfert de Belloumi à l’OM serait historique 

pour Farense ”, selon le président du club

La gymnaste algérienne 
Kaylia Nemour a 
exprimé dimanche sa 

joie d’avoir offert une médaille 
d’or olympique à l’Algérie, 
affirmant avoir réalisé, par cette 
consécration, le rêve de sa vie.
«Je suis tellement choquée, je 
n’y crois pas encore. C’est le rêve 
de toute ma vie, et encore plus 
de ces trois dernières années, 
je n’arrive pas à y croire, je ne 
trouve pas les mots pour décrire 
ma joie. Aux qualifications, j’ai 
réalisé 15.600 pts, quand je me 
suis aperçu que la Chinoise (Qiu 
Qiyuan, NDLR) a réalisé 15.500, 
je me suis dit qu’il va falloir que 
je me batte, je suis restée focus, 
je me suis vite reconcentrée, j’ai 
pu faire la meilleure note de toute 

ma vie, c’était là qu’il fallait le 
faire et j’ai réussi. Je suis très 
honorée d’avoir gagné cette 
médaille, en plus l’or, avec tout 
ce qui s’est passé, c’est vraiment 
un soulagement, je suis contente 
d’avoir pu offrir cette médaille 
à ma famille, mon pays et tous 
ceux qui m’ont soutenue», a-t-
elle déclaré à la presse.
Nemour (17 ans) a remporté le 
concours des barres asymétriques 
avec une superbe note de 15.700 
points à l’Aréna de Bercy, dans 
le cadre de la 9e journée des 
Jeux olympiques JO-2024 de 
Paris (26 juillet-11 août).
La championne olympique a 
devancé la Chinoise Qiu Qiyuan 
(15.500 pts) et l’Américaine Lee 
Sunisa (14.800 pts).

Bien que peu 
d’informations aient 
circulé ces dernières 

semaines, l’Olympique de 
Marseille n’a pas oublié le 
jeune Bachir Belloumi. Le 
club français, qui avait déjà 
manifesté son intérêt pour le 
joueur algérien il y a plusieurs 
mois, est toujours sur le dossier, 
comme l’a confirmé João 
Rodrigues, président de Farense, 

le club actuel du fils de Lakhdar 
Belloumi.
Le président de Farense, João 
Rodrigues, a confirmé que 
le club phocéen reste actif 
dans la course pour recruter 
Bachir Belloumi, soulignant 
que plusieurs offres ont déjà 
été reçues. “Nous avons reçu 
plusieurs propositions sérieuses 
sans parvenir à un accord. Je 
sais qu’il y a toujours un intérêt 

de Marseille pour les services 
de Belloumi. Nous voulons 
garder nos joueurs, mais nous 
ne pouvons pas affirmer qu’un 
joueur ne sera pas transféré”, 
a-t-il déclaré.
Cependant, il semble que la 
direction de Farense prenne 
son temps avant de céder à 
l’une des offres marseillaises. 
Les négociations sont intenses, 
car la vente d’un jeune talent 

aussi prometteur que Belloumi 
pourrait permettre au club 
portugais de réaliser une 
transaction record. “N’importe 
laquelle des propositions de 
Marseille représenterait un 
record dans l’histoire du club. 
Cela montre que nous ne 
renoncerons pas facilement à 
nos actifs et que nous le ferons 
uniquement dans des conditions 
très avantageuses”, a poursuivi 

João Rodrigues.
Il est à noter que Bachir Belloumi, 
après une excellente saison au 
Portugal l’année dernière, a attiré 
l’attention de plusieurs grands 
clubs européens, dont Benfica 
et bien entendu l’Olympique de 
Marseille. Bien qu’aucun accord 
officiel n’ait encore été trouvé, 
il est fort probable que l’avenir 
de l’international algérien ne se 
poursuive pas avec Farense.
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José Mourinho veut faire un sale coup au Barça

real Madrid :
Endrick se fait déjà reprendre de volée

Mercato :
Liverpool est prêt à faire 2 folies

Après avoir réalisé 
plusieurs gros coups sur 
le mercato estival, le 

Fenerbahçe de José Mourinho 
veut enchainer en chipant au FC 
Barcelone un cadre de l’équipe.
Il y a quelques semaines, José 
Mourinho surprenait son monde. 
Après son départ de la Roma, 
le technicien portugais avait 
l’embarras du choix pour sa 
future équipe. Et contre toute 
attente, il décidait finalement de 
filer direction la Turquie et le club 
de Fenerbahçe. Un gros coup 
pour le club stambouliote qui a 
décidé de reconstruire son équipe 
et mettre à disposition de José 
Mourinho un effectif compétitif 
aussi bien pour le championnat 
que pour la Coupe d’Europe. 
Dans ce sens, Youssef En-Nesyri 
a débarqué pour 20 millions 

d’euros, Çağlar Söyüncü a aussi 
rejoint le club contre 9 millions, 
tout comme le Français Allan 
Saint-Maximin qui a donc déjà 
quitté l’Arabie saoudite.
L’objectif est clair, redevenir 
l’équipe numéro un de Turquie 
et performer potentiellement en 
Ligue des champions. Et cela 
commencera dès ce jeudi avec les 

tours préliminaires de la Ligue 
des Champions et cette double 
confrontation face à Lille. Si José 
Mourinho doit donc penser au 
sportif avec l’objectif affirmé de 
la qualification, il continue bien 
de jeter un oeil sur le marché 
des transferts. Et sa direction, 
qui souhaite donc lui offrir un 
effectif XXL, a décidé de vouloir 

lui faire plaisir avec une nouvelle 
piste au milieu de terrain.

Le Barça ouvert à une vente
Selon les informations d’AS, 
José Mourinho a réclamé İlkay 
Gündoğan à sa direction. Le 
technicien portugais estime que 
l’international allemand serait le 
renfort parfait dans l’entrejeu. Un 
temps annoncé, Galatasaray n’est 
finalement pas dans la course 
pour le récupérer contrairement 
à Fenerbahçe. La direction a déjà 
entamé des négociations avec 
l’agent et frère du joueur. Et si le 
joueur souhaite rester au Barça 
et qu’il est apprécié par Hansi 
Flick, la réalité économique est 
bien différente. Il y a quelques 
jours déjà, la presse catalane 
révélait que le FC Barcelone 
avait besoin de cash et n’était 
clairement pas contre se séparer 

de l’international allemand, une 
forte valeur marchande.
Sous contrat jusqu’en juin 2025 
(avec une année en option), 
İlkay Gündoğan est donc 
susceptible de faire ses valises. 
Mais le Barça, conscient de son 
importance, ne s’en séparera pas 
en le bradant. Du haut de ses 33 
ans, il peut encore apporter aux 
Blaugranas. Et forcément, son 
profil est convoité. Mais José 
Mourinho souhaite donc profiter 
de la situation du Barça pour 
récupérer un joueur qui n’aura 
jamais quitté l’Espagne pour 
la Turquie sans ça. AS précise 
par contre que Gundogan, qui 
avait expliqué plusieurs fois que 
son club de cœur en Turquie 
se nommait Galatasaray, aura 
du mal à aller dans une équipe 
rivale… Affaire à suivre.

Le Brésilien se fait encore 
critiquer dans les médias 
espagnols pour son 

deuxième match sous la tunique 
madrilène…
Le réveil est dur pour les 
Madrilènes ce dimanche. Certes, 
ce Clasico (remporté 2-1 par les 
Catalans) n’était qu’un simple 
match amical de présaison, 
mais perdre contre l’ennemi 
juré est toujours un coup dur. 
Une rencontre pendant laquelle 
certains joueurs comme Arda 
Güler ont pu montrer l’étendue 
de leur talent, s’il y en avait 
encore besoin. Dans le même 
temps, d’autres joueurs ont 
déçu. C’est le cas d’Endrick, 
titularisé par Carlo Ancelotti et 
présent sur le pré jusqu’à la 68e 
minute…
Le Brésilien a encore connu une 
soirée compliquée, peinant à 
faire la différence et semblant un 
peu perdu sur le terrain. La pépite 

de 18 ans se fait, sans trop de 
surprise, tacler dans les médias. 
« Une autre titularisation et une 
autre preuve qu’il lui manque 
des choses pour être au niveau 
du Real Madrid », explique AS, 
qui rajoute qu’il a tout de même 
été un peu plus intéressant que 
face à l’AC Milan.

La presse est sévère
« On cherche Endrick. Le 
Brésilien a encore été titulaire 
mais n’a eu aucune influence 
dans l’attaque du Real Madrid. 
[…] On attendait plus de lui 
sur les deux premiers matchs 
amicaux. On sent qu’il peut 
faire de grandes choses, mais 
ce n’est pas toujours suffisant 
pour jouer au Real Madrid », 
indique Mundo Deportivo, qui 
souligne bien que c’était une 
équipe barcelonaise totalement 
remaniée en face.
« Son manque de vitesse dans 
un Real Madrid qui joue dans 

les espaces lui a compliqué 
la vie. […] Il va progresser à 
Madrid, mais avec ce niveau, il 
aura difficilement des minutes 
», indique de son côté Sport. 

Thibaut Courtois a aussi été 
interrogé sur le Brésilien, et s’il 
a tenu à relativiser les attentes, 
mettant en avant ses qualités et le 
comparant à Hazard, il lui a aussi 

lancé un premier avertissement : 
« je pense surtout qu’il doit être 
plus tranquille. Il est un peu 
nerveux ». Endrick a déjà la 
pression sur les épaules…

Les Reds, qui peinent 
à lancer leur mercato, 
devraient enfin passer la 

deuxième et se lancer à l’assaut 
de joueurs dans les jours à venir.
C’est une nouvelle ère qui 
démarre sur les rives de la 
Mersey. Jürgen Klopp a mis fin 
à une aventure de 9 ans à la tête 
des Reds, remettant le club sur le 
devant de la scène en Angleterre, 
mais aussi en Europe, avec un 
titre de Ligue des Champions 
et deux finales perdues. Arne 
Slot a pris la relève, mais pour 
l’instant, la direction ne lui a 
ramené aucun nouveau joueur.
Certes, il n’y a pas eu de 
départ majeur, si ce n’est Joel 
Matip, parti en fin de contrat. 

Mais c’est une situation qui 
interpelle. Comme le révélait la 
presse anglaise cette semaine, 
le nouveau coach liverpuldien 
attendait de voir ses hommes 
à l’œuvre avant de définir les 
priorités pour le recrutement. Il 
voudrait désormais un défenseur 
central, un milieu défensif, et 
deux ailiers.

Deux grosses pistes
Comme l’indique The Sun, il 
y a déjà deux joueurs dans le 
viseur des Reds pour satisfaire 
les ambitions et désirs de 
leur nouveau coach. Les 
Liverpuldiens sont ainsi entrés 
dans la danse pour Marc Guehi 
(24 ans), le défenseur central 
de Crystal Palace et de la 

sélection anglaise. La formation 
anglaise demande plus de 80 
millions d’euros ; un montant 
qui n’effraie pas les Reds ni leur 
coach néerlandais visiblement.
L’autre gros nom pisté par les 
Reds nous mène à Anthony 
Gordon (23 ans), l’ailier de 
Newcastle, également joueur 
des Three Lions. Le média ne 
dévoile pas de sommes, mais 
indique que Joe Gomez pourrait 
entre dans l’opération et faire le 
chemin inverse. Deux grosses 
opérations qui renforceraient de 
façon conséquente une équipe 
de Liverpool qui ne devrait, 
sauf retournement de situation, 
perdre personne d’ici la fin du 
mois…
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En Bref...Ce robot pourrait être votre prochain dentiste

Mais pourquoi la Chine construit-elle une 
batterie géante de la taille d’un bâtiment ?

Les amateurs de retro-gaming 

peuvent sortir les mouchoirs. 

Après 20 ans d’activité, 

ROMHacking.net ferme ses 

portes. Si le site ne proposait pas 

de télécharger des jeux rétros tels 

quels mais mettait à disposition 

gratuitement des mises à jour, 

des patchs ou des traductions 

pour jeux rétros. Une base de 

données participative alimentée 

par les joueurs pour les joueurs.

C’est notamment par ce biais 

que des milliers d’amoureux 

du jeu vidéo ont découvert des 

titres cultes tels que le classique 

de la Super Nintendo Chrono 

Trigger (1992, Squaresoft), 

dont la sortie était exclusive au 

Japon.

Une seule personne aux 

commandes d’un site 

gigantesque

Dans un communiqué 

disponible sur la page d’accueil 

de ROMHacking.net, son 

fondateur Nightcrawler détaille 

les raisons le poussant à mettre 

la clé sous la porte. En cause, la 

gestion difficile d’un site devenu 

international au fil des années 

mais aussi l’apparition massive 

de bots sur le site. Ployant sous 

la charge, l›homme derrière la 

plateforme avait songé à passer 

le relais, avant de finalement 

jeter l’éponge.

Mais ce n’est qu’un au revoir. 

Le site ne va pas complètement 

disparaître des radars. Dans 

le même communiqué, 

Nightcrawler a indiqué que 

l’intégralité du site dans sa 

dernière version serait disponible 

sur archive.org. Seulement, il ne 

sera plus possible d’ajouter de 

nouveaux éléments dans cette 

bibliothèque virtuelle. Un game 

over doux amer.

Une entreprise américaine 
a créé un robot 
capable d’effectuer 

des interventions chirurgicales 
dentaires de manière 
complètement autonome. S’agit-
il d’une idée dystopique, ou une 
solution réelle à la pénurie de 
dentistes ?

Votre prochain dentiste sera-
t-il un robot ? Ce n’est en 
tout cas plus de l’ordre de la 
pure science-fiction. La firme 
américaine Perceptive vient de 
présenter un chirurgien-dentiste 
robotique, et a annoncé avoir 
terminé la première intervention 
dentaire entièrement automatisée 
sur un humain.

L›examen commence par la 
création d›une image en 3D de 
la bouche grâce à la tomographie 
en cohérence optique. Cette 
technique fait appel à un petit 
appareil qui tient dans la main, et 
utilise la lumière plutôt que des 

rayons X pour voir les gencives, 
les dents, et l›intérieur des dents, 
y compris les nerfs. Elle est 
capable de détecter 90 % des 
caries, et utilise des algorithmes 
d›intelligence artificielle pour 
analyser les données et planifier 
l›intervention « de manière 
efficace et avec une grande 
précision ».

Des interventions beaucoup 
plus rapides

Une fois que le dentiste en 
a discuté avec le patient et 
confirmé ce qui doit être fait, 
le robot prend le relais. Et il 
est rapide. Selon Perceptive, 
préparer une dent pour une 
couronne prend normalement 
deux heures, réparties en deux 
visites. Le robot n›a besoin que 
de 15 minutes, soit un temps 
divisé par huit. Et il peut même 
compenser les mouvements des 
patients.  

Perceptive indique que son 
robot est plus précis et évite les 
erreurs humaines, offrant un 
meilleur confort pour le patient. 
Un tel robot pourrait un jour 
aider à compenser la pénurie 
croissante de dentistes, ainsi 
que les déserts médicaux, en 
réduisant le temps nécessaire 
par patient et en permettant 

l›ouverture de cabinets où un 

dentiste humain n›a qu›une 

téléprésence. Toutefois, nous n›y 

sommes pas encore. Le robot 

devra encore largement faire ses 

preuves avant une quelconque 

autorisation pour l›utilisation 

dans les cabinets dentaires.

La Chine franchit une nouvelle 
étape dans la transition énergétique 
avec la construction d’une batterie 
géante révolutionnaire. Cette 
innovation, inspirée des principes 
hydroélectriques, promet de 
révolutionner le stockage 
d’énergie à grande échelle. 
Comment cette technologie 
pourrait-elle transformer le 
paysage des transports électriques 
et accélérer la lutte contre le 
changement climatique ?

Dans un contexte mondial où 
l’électrification des transports 
est devenue une priorité pour 
réduire les émissions de gaz à 
effet de serre, la Chine innove 
avec une solution audacieuse. 
Le pays vient de mettre en 
service une batterie géante de 
la taille d’un bâtiment, conçue 
pour répondre aux défis de 
la recharge des véhicules 
électriques. Cette avancée 
technologique, développée par 
l’entreprise suisse Energy Vault, 
pourrait bien révolutionner notre 
approche du stockage d’énergie 
et accélérer la transition vers une 
mobilité plus verte.

Une technologie inspirée de 
l›hydroélectricité

La batterie géante, baptisée 
« Rudong EVx », repose sur 
un principe ingénieux inspiré 
des centrales hydroélectriques 
à pompage-turbinage. Au 
lieu d›utiliser de l›eau, cette 
technologie emploie d›énormes 
blocs de béton pour stocker et 

libérer de l›énergie selon les 
besoins du réseau électrique. 
Voici comment fonctionne ce 
système innovant :

des blocs de béton sont élevés à 
l›aide d›énergie excédentaire ;

l›énergie potentielle est stockée 
sous forme gravitationnelle ;

lors des pics de demande, les 
blocs sont relâchés, générant de 
l›électricité.

Le projet Rudong EVx : une 
première mondiale

Achevé en décembre 2023, le 
projet Rudong EVx marque 
un tournant dans le domaine 
du stockage d›énergie. Située 
dans l›est de la Chine, cette 
installation pionnière affiche une 
capacité impressionnante de 100 
MWh. Déjà connectée au réseau 
électrique chinois, elle fournit 
une source fiable d›électricité 
propre pour la région.

L›intégration de cette batterie 
géante dans le réseau électrique 
chinois représente un véritable 

défi technique. Les ingénieurs 
ont dû concevoir des systèmes 
de contrôle sophistiqués pour 
garantir une gestion optimale des 
flux d›énergie. Cette prouesse 
technologique pourrait bien 
servir de modèle pour d›autres 
pays confrontés aux défis de 
l›électrification des transports.

Vers une révolution du 
stockage d’énergie en Chine

Le succès du projet Rudong EVx 
ouvre la voie à un déploiement 
massif de cette technologie 
à travers la Chine. Le 
gouvernement chinois envisage 
déjà la construction de plusieurs 
autres installations de stockage 
d›énergie par gravité dans tout 
le pays. Ces projets ambitieux 
visent à :

Équilibrer le réseau électrique 
national ;

Soutenir la croissance des 
énergies renouvelables ;

Accélérer la transition vers une 
économie plus verte.

L’utilisation de matériaux 
de construction recyclés et 
la conception modulaire des 
installations garantissent que 
cette solution est à la fois 
économique et respectueuse 
de l›environnement. Cette 
approche s›inscrit parfaitement 
dans la stratégie chinoise de 
développement durable, visant à 
concilier croissance économique 
et protection de l’environnement.



Lundi 04 Août 2024

16 Santé SeybouSe Times

Les premiers symptômes 
se manifestent quelques 
minutes après l’exposition, 

sous forme de boutons.
Votre peau vous démange 
? Des boutons apparaissent 
? Des rougeurs ?  Vous êtes 
probablement allergique au 
soleil. Cette allergie est le signe 
d’une réaction du système 
immunitaire à l’exposition aux 
rayons ultraviolets (UV). Si la 
majorité des crèmes solaires 
protègent la peau contre les 
UVB, elles ne protègent que 
partiellement contre les UVA. 
Les personnes dont le phototype 
de la peau est le plus clair sont 
plus à risque d’en souffrir :
Les personnes à la peau claire
Les personnes âgées
Les enfants
Les femmes
Les femmes enceintes sont 
susceptibles de souffrir d’un 
masque de grossesse.
3 types d’allergies au soleil
Le terme «allergie solaire» 
regroupe trois manifestations 
différentes : la lucite, l’urticaire 
solaire et la photosensibilisation.
► La lucite estivale bénigne. 
Elle apparait moins de 12 heures 
après une exposition solaire 
intense. Elle atteint les zones 
exposées au soleil comme le 
décolleté, les bras, les épaules, 
le dessus des pieds, les jambes, 
etc. sous forme de petits boutons 
rouges qui démangent. «La 
lucite polymorphe se déclenche 
également plusieurs heures 
après l’exposition sous forme 
de vésicules qui apparaissent 
sur les zones exposées. Elle peut 
aussi apparaître avec de petits 
ensoleillements», rapporte le Dr 

Michael Naouri, dermatologue.
► L’urticaire solaire survient 
juste après le début de 
l’exposition. Il touche plus 
souvent les femmes entre 20 et 
40 ans. Il se manifeste par des 
plaques d’urticaire et de vives 
démangeaisons. La personne 
ressent parfois une sensation 
de fourmillements et/ou de 
brûlures avant l’apparition 
des symptômes. D’autres 
symptômes peuvent apparaître 
ensuite comme des maux de tête, 
une sensation de malaise. Le 
rythme cardiaque peut s’élever 
et une hypotension est possible.
► La photosensibilisation 
chimique est le résultat de la 
rencontre entre les rayons du 
soleil et un produit chimique 
comme un médicament. 
Les médicaments peuvent 
provoquer des réactions 
anormales de la peau lors de 
l’exposition de tout ou partie 
du corps aux rayonnements 
UV. Ces médicaments sont dits 
photosensibilisants lorsqu’ils 
font changer la peau de couleurs 
ou d’aspect. 

Combien de temps ça dure ?
Généralement, les symptômes 
d’une allergie au soleil régresse 
spontanément dès l’arrêt de 
l’exposition : 
► en moins de 24 heures s’il 
s’agit d’un urticaire lié au soleil
► en 5 à 15 jours en cas de 
lucite, à condition de ne pas se 
ré-exposer au soleil.
Traitements : que faire en cas 
d’allergie au soleil ?
La première chose à faire si 
une allergie se déclare c’est 
de se mettre à l’ombre et de ne 
plus s’exposer au soleil. Pour 
diminuer les sensations de 
brûlures, il est aussi conseillé 
de pulvériser généreusement 
une eau thermale apaisante 
plusieurs fois par jour. Si les 
démangeaisons sont importantes, 
un médecin peut prescrire une 
crème à base de corticoïdes et 
des antihistaminiques. Il existe 
aussi des crèmes à base de 
calendula ou d’aloe vera pouvant 
apaiser les démangeaisons. 
En homéopathie, les remèdes 
conseillés sont Muriaticum 
Acidum 7 CH, 3 granules 3 fois 

par jour jusqu’à résolution des 
symptômes + Apis Mellifica 5 
CH, 3 granules toutes les heures 
tant que les lésions persistent. 
Tous comme les adultes, les 
enfants peuvent souffrir d’une 
allergie au soleil. Il faut les 
protéger avec de l’indice 50, en 
remettre régulièrement, éviter 
les heures les plus chaudes et les 
exposer très progressivement au 
soleil
Comment éviter l’allergie au 

soleil ?
Pour éviter une allergie au soleil, 
il faut couvrir la peau pour 
qu’elle ne soit pas exposée :
mettre un tee-shirt qui protège 
les bras, le décolleté aussi
porter un chapeau à large bord 
pour le visage
protéger les jambes, les pieds 
et toujours avoir une crème 
solaire (indice 50 minimum) 
«qui protège des UVA et UVB» 
préconise le dermatologue et 
renouveler l’application toutes 
les 2 heures.
► Les médicaments 
caroténoïdes peuvent représenter 
une aide importante pour les 
personnes gênées par le soleil. Ils 
doivent être pris 1 à 2 semaines 
avant le début de l’exposition 
et pendant l’exposition. Ils 
sont vendus en pharmacie sans 
ordonnance : l’avis du médecin 
reste néanmoins conseillé.
► L’acide para amino-benzoïque 
est conseillé pour la prévention 
de la lucite estivale bénigne. Le 
traitement doit débuter 15 jours 
avant le début de l’exposition 
solaire et se prolonger pendant 
la durée de l’exposition. La 
vitamine PP est également 
parfois conseillée pour soulager 

l’allergie au soleil.

► «Les antipaludéens de 
synthèse représentent le 

traitement de référence pour 

la prévention des lucites. Le 

traitement doit être débuté 

7 jours avant le début de 

l’exposition et poursuivi pendant 

la durée de l’exposition», 

détaille le Dr Naouri. Un bilan 

ophtalmologique est nécessaire 

avant la mise en route du 

médicament.

► Les médicaments 
antihistaminiques sont 

utiles pour la prévention des 

symptômes de l’urticaire 

solaire ou des lucites bénignes 

mais également pour atténuer 

les effets des manifestations 

cutanées. Les médicaments 

antihistaminiques s’opposent aux 

effets de l’histamine substance 

inflammatoire libérée lors de la 
réaction allergique. Attention : les 

médicaments antihistaminiques 

peuvent provoquer des effets 

secondaires dont le plus connu 

est la somnolence. Même si 

les antihistaminiques de 2e 

génération provoquent moins 

d’effets secondaires, certains 

allergiques signalent malgré 

tout ces effets. Certains 

antihistaminiques sont contre-

indiqués à certaines périodes 

de la grossesse. Les crèmes à 

la cortisone peuvent permettre 

de soulager les démangeaisons 

et de diminuer l’intensité de 

l’éruption.

Pour savoir si on a trop de fer ou 
pas assez, on dose la ferritine, 
une protéine indispensable qui 
permet de stocker et réguler le 
fer dans l’organisme. Ce taux de 
ferritine doit être ni trop bas (le 
corps en a besoin !), ni trop haut 
car un excès de ferritine peut 
endommager plusieurs organes 
(foie, cœur, pancréas) et révéler 
plusieurs maladies ou problèmes 
de santé (diabète, maladies 
cardiaques ou du foie...). Ça 
se manifeste généralement par 
des symptômes peu spécifiques 
comme une importante fatigue, 
des douleurs articulaires, 
abdominales ou une chute de 
cheveux. «Le mieux est de rester 
dans les normes définies par un 
taux de ferritine inférieur à 200 
microgrammes/L chez l’homme 

et à 125 microgrammes/L chez 
la femme (non ménopausée). 
Au-delà, il faut se faire surveiller 
par un médecin», prévient 
Aurélie Tetzlaff, diététicienne-
nutritionniste. Pour faire baisser 
un taux de ferritine trop élevé, 
plusieurs moyens sont possibles 
:
► Limiter sa consommation 
d’aliments riches en fer comme 
les viandes rouges (bœuf, foie, 
porc, boudin noir et agneau) 
à maximum 2-3 portions par 
semaine (moins si le taux de 
ferritine est très élevé). 
► Augmenter sa consommation 
d’aliments antioxydants (ce 
sont principalement les fruits 
et les légumes très colorés 
comme les tomates, poivrons, 
carottes et fruits rouges comme 

la fraise), riches en calcium (les 
produits laitiers), en polyphénols 
(agrumes, grenade...), en fibres 
(lentilles, quinoa...) et en 
phytates (riz complet, sarrasin, 
amandes, noix) qui «sont des 
«chélateurs de fer» : ils sont 
capables de capter le fer en 
excès», indique la diététicienne-
nutritionniste. 
► Donner son sang une à deux 
fois par an «à partir de 100-
125 microgrammes/L, étant 
donné que les globules rouges 
sont chargés en hémoglobine 
qui contient des réserves 
importantes de fer, indique le 
Dr Joseph Mercola dans son 
livre «La santé par le gras» (éd. 
Guy Trédaniel). Si votre état le 
permet, un don de sang réduit le 
niveau de ferritine d’environ 30 

à 50 microgrammes/L».
► Faire de l’exercice : le sport 
régulier entraîne une baisse de 
la ferritine. De la même façon, 
«perdre du poids fait baisser 
le taux de ferritine si cette 
élévation est liée à un syndrome 
métabolique, un surpoids ou une 
obésité». 
► Limiter (voire arrêter) la 
consommation d’alcool : le taux 
de ferritine diminue de 50% dans 
les 15 jours de l’arrêt de toute 
boisson alcoolisée.
► Des saignées thérapeutiques 
(retrait de sang par ponction) 
en cas d’hémochromatose, 
une maladie génétique qui se 
manifeste par une absorption et 
un stockage excessif de fer dans 
différents tissus, notamment le 
foie ou le pancréas. 

► Prendre des chélateurs du fer 
par voie orale en cas d’anémie 
liée à la diminution anormale 
des globules rouges (ce qui rend 
impossible les saignées). C’est 
le médecin qui décidera d’en 
prescrire ou pas en fonction de 
l’origine de l’hyperferritinémie 
et du taux. 
Le dosage de la ferritine passe 
par une prise de sang qui doit 
être réalisée idéalement à jeun. 
Seul un médecin est habilité 
à interpréter vos résultats 
d’analyse sanguine. Le taux 
de ferritine sera à interpréter 
en tenant compte d’autres tests 
(fer sérique, transferrine, TIBC, 
saturation du fer, hémoglobine et 
hématocrite par exemple).

Allergie au soleil : combien de temps ça dure ?

7 moyens simples de faire baisser rapidement son taux 
de fer
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Sara Boueche

La réalisation de son plein 
potentiel représente 
l’une des aspirations les 

plus profondes et universelles 
de l’être humain. Il s’agit d’un 
objectif multifacette, influencé 
par des dynamiques internes et 
externes, allant de l’exploration 
des talents personnels à 
l’intégration harmonieuse dans 
le tissu social et professionnel. 
Atteindre ce but implique un 
processus évolutif, marqué par 
une introspection continue, 
une résilience face aux défis et 
une stratégie méthodiquement 
élaborée.

Tout d’abord, la connaissance 
de soi constitue une pierre 
angulaire de cette démarche. La 
capacité à identifier ses forces, 
ses faiblesses, ses passions et 
ses valeurs est cruciale. Cette 
introspection peut être facilitée 
par divers outils psychologiques 
et méthodologiques, tels que 
les tests de personnalité, les 

analyses SWOT personnelles 
(forces, faiblesses, opportunités 
et menaces) ou encore le 
feedback constructif de mentors 
et pairs. Il est impératif d’aborder 
cette étape avec une honnêteté 
intellectuelle rigoureuse afin 
d’éviter les distorsions cognitives 
et les auto-évaluations erronées.

Ensuite, fixer des objectifs clairs, 
mesurables et ambitieux demeure 
un vecteur essentiel sur la voie 
de l’accomplissement personnel. 
Ces objectifs doivent s’inscrire 
dans une temporalité précise, 
permettant ainsi de décomposer 
les grandes aspirations en étapes 
plus modestes et atteignables. La 
méthode S.M.A.R.T (Spécifique, 
Mesurable, Atteignable, Réaliste, 
Temporellement définie) se 
révèle particulièrement efficace 
dans ce cadre. En parallèle, il 
est indispensable de cultiver une 
flexibilité cognitive, permettant 
d’adapter ces objectifs aux aléas 
et aux nouvelles opportunités qui 
se présentent.

La formation continue et 

l’apprentissage perpétuel jouent 
également un rôle pivot dans 
l’atteinte de son plein potentiel. 
Le monde contemporain, 
marqué par une évolution 
rapide des connaissances et des 
technologies, exige une capacité 
d’adaptation et de mise à jour 
constante des compétences. Les 
plateformes de formation en 
ligne, les séminaires, les lectures 
spécialisées et les expériences 
pratiques constituent autant de 
moyens par lesquels un individu 
peut enrichir son savoir et affiner 
son expertise.

De surcroît, l’environnement 
social et professionnel influence 
significativement la capacité 
à maximiser son potentiel. La 
création d’un réseau de soutien 
solide, constitué de personnes 
inspirantes et bienveillantes, 
favorise la motivation et 
l’engagement. Les interactions 
professionnelles, notamment 
via le mentorat et le coaching, 
permettent d’acquérir de 
nouvelles perspectives et de 

bénéficier d’un accompagnement 
stratégique.

Enfin, il ne faut pas sous-estimer 
l’importance de la santé mentale 
et physique dans ce processus. 
Une hygiène de vie équilibrée, 
incluant une alimentation saine, 
une activité physique régulière 
et des pratiques de gestion du 
stress telles que la méditation ou 
le yoga, constitue la fondation 
sur laquelle repose l’efficacité 
cognitive et la résilience 
émotionnelle.

En somme, atteindre son 
plein potentiel est un parcours 
exigeant mais profondément 
gratifiant. Il nécessite une 
approche holistique, intégrant 
la connaissance de soi, la 
fixation d’objectifs stratégiques, 
la formation continue, un 
environnement de soutien et 
une hygiène de vie rigoureuse. 
C’est un voyage où chaque 
étape, chaque apprentissage 
et chaque défi contribuent 
à l’épanouissement et à la 
réalisation de soi.

Sara Boueche

La résilience, souvent définie 
comme la capacité à surmonter 
les épreuves et à se relever des 
traumatismes, est un concept 
qui a suscité un intérêt croissant 
dans divers domaines, allant de 
la psychologie à la sociologie 
en passant par les sciences 
de l’éducation. En tant que 
mécanisme de survie et de 
croissance, la résilience ne se 
limite pas à une simple réaction 
aux adversités, mais englobe 
un ensemble complexe de 
compétences, de comportements 
et de processus cognitifs qui 
permettent aux individus 
de transformer les défis en 
opportunités de développement 
personnel.

Les Fondements Théoriques 
de la Résilience

Les recherches sur la résilience 
ont évolué au fil des décennies, 
passant d’une approche centrée 
sur les facteurs de risque à une 
perspective axée sur les facteurs 
de protection. Les travaux 
pionniers de Emmy Werner et 
Ruth Smith dans les années 
1980 ont mis en lumière les 
trajectoires de vie des enfants 
de Kauai, démontrant que 
certains individus, malgré des 
conditions de vie défavorables, 
parvenaient à développer des 

compétences adaptatives et à 
réussir dans divers domaines. 
Ces études ont jeté les bases 
d’une compréhension plus 
nuancée de la résilience, en 
soulignant l’importance des 
relations sociales, des ressources 
internes et des environnements 
protecteurs.

Les Composantes de la 
Résilience

La résilience est souvent 
conceptualisée comme un 
processus dynamique impliquant 
plusieurs composantes 
interdépendantes. Parmi celles-
ci, on retrouve :

Les Ressources Internes : 
Les compétences cognitives 
et émotionnelles, telles que la 
capacité à réguler ses émotions, 
à résoudre des problèmes et 
à adopter une perspective 
optimiste, jouent un rôle crucial 
dans la résilience.

Les Relations Sociales : Le 
soutien social, qu’il provienne 
de la famille, des amis ou de 
la communauté, constitue un 
facteur de protection essentiel. 
Les relations positives et 
sécurisantes favorisent le 
développement de la résilience 
en offrant un cadre de soutien 
émotionnel et pratique.

Les Environnements 

Protecteurs: Les contextes 
sociaux, économiques et 
culturels dans lesquels évoluent 
les individus influencent 
leur capacité à faire face aux 
adversités. Des environnements 
stables, sécurisants et stimulants 
sont propices au développement 
de la résilience.

Les Applications Pratiques de 
la Résilience

Les connaissances sur la 
résilience ont des implications 
pratiques significatives dans 
divers domaines. En psychologie 
clinique, les interventions 
thérapeutiques visent à 

renforcer les compétences 
de résilience des patients, en 
les aidant à développer des 
stratégies de coping efficaces 
et à mobiliser leurs ressources 
internes et externes. Dans le 
domaine de l’éducation, les 
programmes de promotion de 
la résilience cherchent à créer 
des environnements scolaires 
favorables et à enseigner aux 
élèves des compétences socio-
émotionnelles essentielles.

L’art de la résilience repose sur 
une combinaison complexe de 
facteurs internes et externes 
qui permettent aux individus 

de surmonter les épreuves et 

de se développer malgré les 

adversités. En comprenant les 

mécanismes sous-jacents de la 

résilience, nous pouvons mieux 

soutenir les individus dans leur 

parcours de vie et créer des 

environnements propices à leur 

épanouissement. La résilience 

n’est pas seulement une capacité 

innée, mais une compétence qui 

peut être cultivée et renforcée, 

offrant ainsi des perspectives 

d’espoir et de croissance pour 

tous.

L’Art de la Résilience 
Une exploration des mécanismes de survie

 et de croissance

Comment atteindre son plein potentiel ?



Sara Boueche

Le prestigieux magazine Forbes 
Middle East a récemment dévoilé 
sa liste des quarante innovateurs 
de la mode pour l’année 2024, 
mettant en lumière les talents 
qui façonnent l’industrie de la 
mode dans la région et au-delà. 
Parmi ces créateurs d’exception 
figure Faiza Bouguessa, styliste 
franco-algérienne dont le 
parcours atypique et le talent 
créatif ont conquis les podiums 
internationaux.

Née dans le sud de l’Algérie, Faiza 
Bouguessa a suivi un chemin peu 
conventionnel vers le monde 
de la haute couture. Après des 
études universitaires en langue 
anglaise, elle s’est lancée dans 
une carrière d’hôtesse de l’air 
chez Emirates. Cette expérience 
s’est avérée déterminante pour 
sa future carrière de styliste, 
lui permettant d’observer et 
d’absorber les tendances de la 
mode aux quatre coins du globe.

Cependant, les racines de sa 
passion pour la couture remontent 
à son enfance. C’est sa grand-
mère, couturière de métier, qui 
lui a transmis l’amour du tissu 
et l’art de la confection. Cette 

influence familiale, combinée à 
son expérience cosmopolite, a 
forgé la vision unique de Faiza 
en matière de mode.

En 2014, Faiza Bouguessa a 
concrétisé son rêve en lançant 
sa propre marque. Sa signature 
stylistique se caractérise par 
un mélange harmonieux de 
contrastes et d’influences 
diverses. Cette approche 
novatrice lui a rapidement 
valu une reconnaissance 
internationale, séduisant des 
célébrités de renom telles que 
Beyoncé, Kylie Minogue, Sofia 
Bush, et même la reine Rania de 

Jordanie.

Le succès de Faiza Bouguessa 
illustre parfaitement la montée 
en puissance des designers du 
Moyen-Orient et d’Afrique du 
Nord sur la scène mondiale de 
la mode. Sa capacité à fusionner 
les esthétiques traditionnelles 
et contemporaines, tout en 
restant fidèle à ses racines, 
résonne auprès d’une clientèle 
internationale en quête 
d’authenticité et d’originalité.

La reconnaissance de Forbes 
Middle East vient couronner 
une décennie de créativité 
et d’innovation pour Faiza 

Bouguessa. Elle souligne 
également l’importance 
croissante de la diversité 
culturelle dans l’industrie de 
la mode, où les perspectives 
uniques apportées par des 
créateurs aux parcours variés 
enrichissent et transforment le 
paysage stylistique global.

Cette distinction place Faiza 
Bouguessa parmi les figures de 
proue de la mode moyen-orientale 
et nord-africaine, confirmant 
son statut d’innovatrice et 
d’inspiratrice pour la nouvelle 
génération de créateurs de mode 

issus de la région.

Alors que l’industrie de la 
mode continue d’évoluer, des 
talents comme Faiza Bouguessa 
jouent un rôle crucial dans la 
redéfinition des codes esthétiques 
et dans la promotion d’une mode 
plus inclusive et diversifiée. 
Son parcours exceptionnel, 
de l’Algérie aux podiums 
internationaux, en passant par les 
cieux du monde entier, témoigne 
du pouvoir transformateur de 
la passion et de la persévérance 
dans le domaine de la création de 
mode.

Sara Boueche

La Fondation Jean-Luc 
Lagardère et l’Institut 
du monde arabe ont 

récemment dévoilé la sélection 
officielle des candidats en lice 
pour l’édition 2024 du Prix 
de la Littérature Arabe. Parmi 
les finalistes figure l’écrivaine 
algérienne Amina Damerdji, 
dont le roman «Bientôt les 
vivants» a retenu l’attention du 
jury.

Créé en 2023, ce prix prestigieux 
vise à mettre en lumière les 
créations littéraires arabes 
contemporaines. Il récompense 
des œuvres variées, incluant 
romans, recueils de nouvelles et 
autres formes littéraires, qu’elles 
soient originalement écrites en 
arabe et traduites en français, ou 
directement rédigées en langue 
française. La diversité des 
origines des auteurs sélectionnés 
témoigne de la richesse de la 
littérature arabe actuelle, avec 
des représentants de l’Algérie, 
du Liban, de la Tunisie et de la 
Palestine.

Le Prix de la Littérature Arabe, 
doté d’une récompense de 10 
000 euros, s’est rapidement 
imposé comme une référence 
dans le paysage littéraire franco-
arabe. Il met en valeur des 
ouvrages publiés récemment 
par des maisons d’édition 
arabes et françaises, contribuant 
ainsi à renforcer les échanges 
culturels entre ces deux sphères 
littéraires.

Le jury, composé de 
personnalités éminentes issues 
des médias, de la littérature et 
des arts, aura la tâche délicate 
de désigner le successeur ou la 
successeure de Feurat Alani, 
lauréat de l’édition 2023. La 
cérémonie de remise du prix, 
prévue le 27 novembre 2024, 
s’annonce comme un événement 
majeur du calendrier littéraire.

La présence d’Amina Damerdji 

parmi les finalistes souligne 
la vitalité de la scène littéraire 
algérienne et son rayonnement 
international. Son roman 
«Bientôt les vivants» s’inscrit 
dans une tradition littéraire 
riche, tout en apportant un 
regard contemporain sur les 
réalités du monde arabe.

Cette sélection 2024 reflète 
la diversité et la qualité de 
la production littéraire arabe 

contemporaine, offrant un 
panorama des voix émergentes 
et confirmées qui façonnent 
le paysage culturel du monde 
arabe et de sa diaspora.

Le Prix de la Littérature Arabe 
2024 s’affirme ainsi comme un 
pont entre les cultures, favorisant 
le dialogue et la compréhension 
mutuelle à travers le prisme de 
la littérature.

Faiza Bouguessa 
La styliste franco-algérienne honorée par Forbes Middle 

East parmi les innovateurs de la mode 2024

 Prix de la Littérature Arabe 2024
Amina Damerdji en lice avec «Bientôt les vivants»

Lundi 05 Août 2024

18 Culture SeybouSe Times



Dans le détail, le 
mythique groupe 
américain a expliqué à 

ses fans pourquoi les problèmes 
vocaux du chanteur Steven Tyler 
contraignaient la formation à 
mettre un terme à son ultime 
tournée.

Aerosmith ne reprendra pas sa 
tournée d’adieu. «Nous avons 
pris la décision déchirante et 
difficile, mais nécessaire, en 
tant que groupe de frères, de 
nous retirer de la scène». Le 
légendaire groupe de rock 
américain a annoncé vendredi 2 
août qu’il prenait sa retraite en 
raison de la blessure vocale de 
son chanteur Steven Tyler.

«Comme vous le savez, la voix 
de Steven est un instrument 
à nul autre pareil. Il a passé 
des mois à travailler sans 
relâche pour retrouver la voix 
qu›il avait avant sa blessure», 
explique Aerosmith dans un 
message émouvant publié sur 
leur site et les réseaux sociaux. 
«Nous l›avons vu lutter malgré 

la présence de la meilleure 
équipe médicale à ses côtés. 
Malheureusement, il est clair 
qu›un rétablissement complet 
de sa blessure vocale n›est pas 
possible».

C›est en septembre 2023 que 
Tyler avait révélé pour la 
première fois que ses cordes 
vocales étaient en souffrance, 
rappelle Billboard. «J›ai le 
cœur brisé de dire que j›ai reçu 
l›ordre strict du médecin de ne 
pas chanter pendant les trente 
prochains jours», avait expliqué 
le chanteur à l›époque. «J›ai subi 
une lésion des cordes vocales 
lors du concert de samedi, qui a 
entraîné une hémorragie», avait-
il ajouté.

La revue spécialisée note que 
le groupe de rock met un terme 
définitif à sa tournée d›adieu 
Peace out trois mois après en 
avoir annoncé les nouvelles 
et dernières dates. Le groupe 
devait se produire à nouveau à 
compter du mois de septembre.

«Aerosmith, c’est mythique. Et 

Steven Tyler est un showman 
comme on n’en fait peu ou pas 
du tout encore maintenant», 
soulignait en 2017 Ben Barbaud, 
le directeur du Hellfest qui a 
accueilli le dernier concert en 
France du groupe américain.

Vibrant hommage à son 
armée bleue de fans

Le moment est plein de nostalgie 
et perceptible aussi bien dans les 
réactions des mélomanes que 
dans les adieux d›un groupe 
qui a écrit plus de 50 ans de 
l›histoire du rock en vendant 
plus de 100 millions d›albums 
dans le monde. «C›est en 1970 
qu›une étincelle d›inspiration a 
donné naissance à Aerosmith. 
Grâce à vous, notre Blue Army 
[l›armée bleue, le surnom des 
fans du groupe], cette étincelle a 
pris feu et brûle depuis plus de 
cinq décennies. Certains d›entre 
vous sont avec nous depuis le 
début et c›est grâce à vous tous 
que nous sommes entrés dans 
l›histoire du rock ‹n› roll».

Les membres du groupe ont 

exprimé à maintes reprises leur 
immense gratitude envers leurs 
fans, les «meilleurs»  de la 
planète Terre. «Nous avons eu 
l’honneur de voir notre musique 
faire partie de la vôtre. Dans 
tous les clubs, lors de toutes 
les grandes tournées et dans les 
moments grandioses et privés, 
vous nous avez donné une place 
dans la bande-son de vos vies. 
Nous sommes reconnaissants 
au-delà des mots envers tous 
ceux qui ont été motivés à 

prendre la route avec nous une 

dernière fois».

Le chanteur Steven Tyler, le 

guitariste Joe Perry et le bassiste 

Tom Hamilton ont formé le 

groupe qui s’installera à la fin 
des années 70 à Boston. Ils ont 

été rejoints par Joey Kramer, 

leur batteur qui a trouvé le nom 

de la formation musicale. Le 

groupe a été intronisé au Rock 

And Roll Hall of Fame en 2001.

«Mon Arc et Yeha» de Samy 
Assad, un roman qui invite à la 
découverte de l’Algérie profonde, 
dans ses dimensions, historique, 
culturelle et touristique, à 
travers le parcours atypique 
d’un migrant camerounais, a été 
publié récemment.

Edité aux éditions Hibr, ce 
roman de 193 pages, raconte 
l’histoire intrigante de Roger, 
jeune cuisinier camerounais 
dont le destin se croisera avec 
le personnage, alias Yeha, un 
mystérieux passeur qui lui 
propose de réaliser son rêve, celui 
de rejoindre le vieux continent 
en échange de quelques services 
rendus.

Premier roman de Samy 
Assad, «Mon arc et Yeha», 
suit les péripéties de ce jeune 
camerounais à travers ses 
trépidantes aventures qui 
l’emmènent de sa ville 
camerounaise jusqu’en Algérie 
en parcourant plusieurs villes 
historiques, comme Timgad 
(Batna) et la Valée du M’zab 
(Ghardaïa).

Durant cet étrange voyage, 
Roger fera la rencontre de 
nombreux personnages dont 
Yeha- l’antihéros-, un ermite 

boiteux ayant trouvé refuge dans 
les vestiges antiques de Timgad.

Au gré de leurs aventures et 
tourments, Yeha et Roger, 
contraints de séjourner plus 
longtemps dans différents 
endroits d’Algérie, sont partis 
explorer le vaste pays à la culture 
riche et composite.

Ecrit à la troisième personne, 
l’auteur de «Mon arc et Yeha», 
a opté pour cette forme de 
narration pour s’offrir davantage 
de liberté qui puisse lui permettre 
d’enrichir son récit par la 
description des lieux et des 

circonstances et dépeindre ses 
personnages- absents et présents-, 
dans leurs traits distinctifs les 
plus «intimes».

Avec une langue accessible 
et un vocabulaire recherché, 
le roman se présente comme 
un «journal de voyage» du 
baroudeur camerounais, Roger, 
invitant à découvrir la beauté et 
la richesse du pays, à travers ses 
aventures qui l’ont emmenées 
dans plusieurs régions d’Algérie.

Pour sa première expérience dans 
le roman, Samy Assad explique 
que «Mon Arc et Yeha» lui a 

offert l’opportunité de «bifurquer 
vers un nouvel horizon». Pour le 
jeune auteur, il s’agit de renouer 
avec sa «réelle vocation», celle 
d’écrire des histoires, estimant 
que le récit et la nouvelle lui 
ont permis de «cheminer» 
progressivement vers le roman.

A la question de savoir si le 
roman est inspiré d’une histoire 
singulière vécue, il admet que 
l’influence importante des jeux 
vidéo ludiques ont contribué à 
«créer l’atmosphère particulière 
qui sied à ce roman», en sus 
d’autres références littéraires 
diverses.

La couverture du roman met en 
avant le site archéologique de 

Timgad, à travers l’arc de Trajan 
(arc de triomphe romain), comme 
un portail spatio-temporel et la 
destination du Sahara algérien, 
une étape décisive dans le voyage 
de Roger, héros de l’histoire.

Elle met, en outre, en exergue le 
personnage qui scrute l’horizon 
désertique qui est Yeha, l’anti 
héros, qui occupe une place tout 
aussi importante que Roger dans 
cette aventure singulière.

Passionné de tourisme et de 
philosophie, Samy Assad, 
compte plusieurs publications, 
dont, «Premières pérégrinations» 
et «Secondes escapades, récits 
philosophiques» publié en 2021.

«Vous nous avez donné une place dans la bande-son de vos vies»
Aerosmith fait ses adieux à la scène en raison des lésions 

vocales de Steven Tyler

Publication de «Mon Arc et Yeha», 
1er roman de Samy Assad
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Le chanteur américain avait 
«reconnu les faits» lors de son 
arrestation en juin, selon les 
services du procureur du comté 
de Suffolk, dans l’île de Long 
Island.

La superstar de la pop améri-
caine Justin Timberlake a as-
suré vendredi 2 août devant la 
justice qu’il n’était nullement 
en état d’ébriété lorsqu’il s’était 
fait arrêter une nuit de juin, au 

volant d’une BMW dans une 
région ultra-huppée à l’est de 
New York, selon des médias 
locaux.

En tournée à Anvers, en Bel-
gique, le chanteur, producteur 
et acteur de 43 ans a fini par 
comparaître par visioconfé-
rence – après un rendez-vous 
manqué vendredi dernier – 
devant un tribunal municipal à 
160 km à l’est de la mégapole, 
sur la grande île de Long Island. 
Cette dernière est située dans la 
région des Hamptons qui abrite 
des résidences somptueuses de 
grandes fortunes.

Justin Timberlake a plaidé «non 
coupable» devant le juge Carl 
Irace du village de Sag Harbor, 
a rapporté la presse judiciaire 

qui a assisté à l’audience. Son 
avocat Edward Burke a précisé 
que son client s’était vu priver 
de son permis de conduire dans 
l’Etat de New York, le temps 
que son cas soit jugé.

Les «erreurs» de la police poin-
tées par sa défense 

Le 26 juillet, Me Burke avait 
plaidé seul devant le tribunal en 
accusant «la police d’avoir fait 
un nombre d’erreurs très impor-
tantes» lors de l’interpellation 
de l’artiste dans la nuit du 17 au 
18 juin. «Justin n’était pas ivre 
et n’aurait pas dû être interpel-
lé», avait-il affirmé. Justin Tim-
berlake avait pourtant «reconnu 
les faits» ce soir-là, avaient indi-
qué en juin à l’AFP les services 
du procureur du comté local.

Il avait été arrêté au volant 
d’une BMW «en état d’ivresse» 
– les «yeux injectés de sang, son 
haleine sentant l’alcool» – après 
n’avoir pas marqué de stop à 
un carrefour et ne pas avoir pu 
«maintenir» son véhicule sur 
la «bonne» trajectoire, selon la 
police.

Ex-membre du boys band 
NSYNC à la fin des années 
1990, le «prince de la pop» s’est 
lancé dans une carrière solo de 
chanteur, auteur-compositeur, 
producteur et acteur qui l’a 
propulsé au rang d’icône mon-
diale. Il a remporté dix Grammy 
Awards et quatre Emmys, les 
Oscars de la musique et de la 
télévision.

La FIFA a révélé mercredi les 
détails du dossier de candidature 
de l’Arabie saoudite à l’organi-
sation de la plus grande édition 
de la Coupe du monde de la 
FIFA jamais organisée dans un 
seul pays.

Ce dévoilement a eu lieu après la 
présentation du dossier de candi-
dature officiel du Royaume pour 
la Coupe du Monde de la FIFA 
2034, lors d’une cérémonie offi-
cielle de la FIFA qui s’est dérou-
lée lundi à Paris.

Intitulé “Grandir ensemble”, le 
slogan de la candidature offi-
cielle a reçu le soutien total du 
prince héritier saoudien Moham-
med ben Salmane. Il décrit les 
vastes plans et projets d’infras-
tructure de l’Arabie saoudite 
tout en reflétant la transforma-
tion historique du Royaume.
Le prince Abdelaziz ben Turki 
al-Faisal, ministre des sports et 
président du Comité olympique 
et paralympique saoudien, a dé-
claré : “Ensemble, nous travail-
lons à la concrétisation du rêve 

de l’Arabie saoudite d’accueillir 
la Coupe du monde de la FIFA, 
comme indiqué dans notre dos-
sier de candidature officiel”.
Il a remercié les dirigeants saou-
diens pour leur soutien sans faille 
au secteur sportif du royaume, 
ainsi que le prince héritier pour 
ses conseils constants et son sou-
tien important à la candidature 
officielle de l’Arabie saoudite 
pour la Coupe du monde de la 
FIFA 2034.

Le dossier de candidature offi-
ciel présente le plan du Royaume 
pour organiser l’un des plus 
grands et des plus importants 
événements sportifs au monde, 
la Coupe du monde de la FIFA.

Le prince Abdelaziz, s’expri-
mant à l’occasion de la publica-
tion du dossier de candidature 
officiel, a déclaré : “Ces projets 
combineront notre riche héri-
tage footballistique avec notre 
profonde passion pour le jeu et 
assureront le succès de l’Arabie 
saoudite en tant que première 
nation à accueillir un tournoi de 

48 équipes dans un seul pays”.

Yasser Al-Misehal, le président 
de la Fédération saoudienne de 
football, a déclaré : “C’est un 
moment qui marque une étape 
naturelle dans le développement 
des secteurs du football et du 
sport en Arabie saoudite”.

Il a décrit la soumission de la 
candidature comme un moment 
charnière pour le football saou-
dien et s›est dit convaincu que la 
candidature attirerait l›attention 
de la communauté mondiale du 
football et inspirerait les généra-
tions futures.

Il a déclaré à Arab News : “Les 
supporters auront l’occasion 
d’explorer les diverses régions 
d’Arabie saoudite, des villes 
côtières de Djeddah et d’Alk-
hobar au cœur vibrant du désert 
de Riyad. Ils feront l’expérience 
directe de notre culture et de 
notre hospitalité.”

La scène footballistique du 
Royaume a évolué de manière 
significative, et Al-Misehal a dé-
claré : “Nous avons maintenant 
une équipe nationale féminine, 
ce qui contribue à l’engagement 
du pays en faveur de l’inclusion 

et de la diversité dans le sport.”

Il a ajouté que la fédération 
tiendrait bientôt une conférence 
de presse détaillant les prépa-
ratifs et les développements de 
l’équipe nationale.

Il a poursuivi en décrivant la 
soumission du dossier de candi-
dature officiel et le dévoilement 
des plans du Royaume comme 
un moment historique important 
pour l’Arabie saoudite.

Al-Misehal a exprimé l’espoir 
que les projets du Royaume se-
ront une source d’enthousiasme 
parmi les fans de football du 
monde entier et les inspireraient 
pour les générations à venir.

Le prince Abdelaziz a dirigé 
la délégation de la SAFF qui a 
soumis le dossier de candidature 
officiel lors de la cérémonie à 
Paris.

Riyad, Djeddah, Alkhobar, Abha 
et NEOM seront les cinq villes 
proposées pour accueillir le 
tournoi. Ces villes disposeront 
de 15 stades, dont 11 sont actuel-
lement en cours de planification.

Le nouvel album comprend 
16 titres disponibles sur 
toutes les plateformes 

musicales et le site de Kanye 
West.

Les fans attendaient cet opus 
depuis mars : Kanye West, alias 
Ye, et Ty Dolla $ign ont finale-
ment sorti dans la nuit du 3 août 
Vultures 2, le deuxième volet 
de leur projet Vultures. Les rap-
peurs américains jouent avec 
les nerfs de leur public depuis 
quelques jours.

Vultures 2 avait été annoncé 

pour le 2 août sur le site de 
Kanye West, puis l’informa-
tion avait été retirée. Les spé-
culations sont allées bon train 
jusqu’à cette sortie surprise, 24h 
après la date prévue. L’album de 
16 titres, disponible sur toutes 
les plateformes, peut être inté-
gralement écouté sur le site de 
Kanye West.

Depuis le début, le projet Vul-
tures accumule les retards. 
«La route vers Vultures 2 a été 
longue», résume Variety. Après 
la sortie de Vultures 1  début 

février, le deuxième volet est 
annoncé pour le 8 mars. Mais 
finalement la sortie est reportée à 
mai. Aucune de ces dates n›a été 
respectée, y compris la dernière.

Les collaborations sont nom-
breuses sur Vultures 2 : Playboi 
Carti, Don Toliver, Young Thug, 
Kodak Black, Future et Lil 
Wayne participent à cet album 
sur lequel Kanye a également in-
vité ses filles. North West rappe 
en japonais sur le titre Bomb 
avec sa petite sœur Chicago 
West et son père.

sortie surprise de «Vultures 2» 
le dernier opus de Kanye West et Ty Dolla Sign

Justin Timberlake plaide non coupable de conduite
 en état d’ivresse près de New York

Publication du dossier officiel de la candidature 
de l’Arabie saoudite à la Coupe du monde 2034



Voyager en solo, vers une 
destination peu connue 
ou encore choisir un 

pays lointain… Les motifs de 
s’intéresser aux conditions de 
sécurité sont nombreux quand 
il s’agit de choisir sa prochaine 
destination de voyage. Dans 
ce sillage, la base de données 
mondiale Numbeo a dévoilé 
une nouvelle mise à jour de son 
fameux classement des villes les 
plus sûres au monde.
La récente mise à jour de Numbeo 
met en lumière les destinations 
les plus sûres et les plus risquées 
au monde. Deux critères sont 
pris en compte pour dresser ce 
classement, à savoir : l’indice de 
criminalité et l’indice de sécurité.
Indice de sécurité en Afrique 
: Alger, 3ᵉ du classement de 
Numbeo
Pour dresser cette liste, Numbeo 
prend en considération l’indice 
de criminalité dans une ville 
ou un pays donné. La basse de 
données considère les niveaux 

de criminalité inférieurs à 20 
comme très bas, les niveaux de 
criminalité entre 20 et 40 comme 
étant faibles, les niveaux de 
criminalité entre 40 et 60 comme 
modérés. De plus, les niveaux de 
criminalité entre 60 et 80 comme 
étant élevés et enfin les niveaux 
de criminalité supérieurs à 80 

très élevés.
L’indice de sécurité dans ces 
villes est aussi mesuré par ce site. 
Dans ce sillage, si la ville a un 
indice de sécurité élevé, elle est 
considérée comme très sûre. Ces 
données sont utiles pour mesurer 
la criminalité dans deux villes du 
même pays, avant de choisir sa 

destination de voyage.
À l’échelle africaine, Tunis 
domine le classement des villes 
les plus sûres, avec un indice 
de sécurité de 51.88%, suivie 
par le Caire, en Égypte, en 
deuxième place, qui présente un 
indice de sécurité de 49.33 %. 
Par ailleurs, la capitale Alger 

complète ce podium, en arrivant 
en 3ᵉ place avec un indice de 
sécurité de 48.51 % et un indice 
de criminalité de 51.49 %. Avec 
ces chiffres, Alger se positionne 
comme l’une des villes les plus 
sûres sur le continent africain.
Quelles sont les villes africaines 
les plus sûres en 2024 ?
Par ailleurs, le top 10 des 
villes africaines les plus sûres 
se poursuit avec Casablanca 
(44.35%), au Maroc, qui arrive 
en 4ᵉ place. Suivie par Nairobi 
au Kenya (40.54) en 5ᵉ place. 
Et Harare au Zimbabwe (38.68) 
en 6ᵉ position du classement des 
villes les plus sûres d’Afrique.
Ce classement se poursuit avec 
Windhoek en Namibie en 7ᵉ 
position et Lagos au Nigeria 
en 8ᵉ marge de ce classement. 
L’Afrique du Sud complète cette 
liste de Numbeo avec deux villes, 
notamment le Cap-vert et Port 
Elizabeth qui arrivent en 9ᵉ et 10ᵉ 
places.

Dans un coup de filet 
remarquable, les 
services de sécurité de 

la wilaya d’Alger, notamment 
la police judiciaire de la 
circonscription administrative 
de Bir Mourad Rais, ont 
réussi à démanteler un réseau 
criminel composé de quatre 
individus et à saisir plus de 
21 kilogrammes de mercure 
blanc, évalués à 200 milliards 
de centimes, selon un 
communiqué publié samedi.
D’après la même source, 
cette opération a été menée 
à la suite d’informations 
précises faisant état d’un 
groupe de personnes en 
possession d’une quantité 
importante de mercure blanc, 
se dirigeant vers un quartier 
de la capitale dans le but de 
conclure une transaction de 
vente et de contrebande de 
cette substance à bord d’un 
véhicule.
Fort de ces renseignements, 
un dispositif de sécurité a été 
mis en place pour surveiller les 
suspects. Lors d’un contrôle 
routier inopiné, le véhicule 
a été intercepté et fouillé, 
permettant ainsi la saisie de 

6,715 grammes de mercure et 
d’une somme d’argent de 145 
000 dinars.
Par ailleurs, des perquisitions 
effectuées aux domiciles des 
suspects, en coordination 
avec le parquet compétent, 
ont conduit à la saisie de 21,2 
kilogrammes de mercure 
blanc et d’une somme 
d’argent de 162 500 dinars.
Les individus impliqués dans 
cette affaire ont été présentés 
devant le parquet compétent 
et placés en détention 
provisoire.
Cette opération témoigne de 
la détermination des forces de 

sécurité algériennes à lutter 
contre le crime organisé et à 
protéger les citoyens.
Alger : La police démantèle 
un réseau criminel et saisit 
plus de 21 kg de mercure
Ce coup de filet, qui sonne 
l’alarme sur la circulation 
clandestine de ce métal 
lourd, rappelle les risques 
considérables qu’il encourt 
pour la santé humaine et 
l’environnement.
Le mercure, même à de 
faibles doses, est un poison 
redoutable qui s’accumule 
dans l’organisme. Il peut 
atteindre le système nerveux 

central, les reins et le cœur, 
entraînant des troubles 
neurologiques graves, des 
maladies rénales chroniques 
et des problèmes cardiaques.
Outre les risques sanitaires, 
le mercure constitue une 
menace sérieuse pour 
l’environnement. Une 
fois rejeté dans la nature, 
il se répand dans les sols, 
les sédiments et les eaux, 
contaminant la chaîne 
alimentaire.
Cette découverte nous rappelle 
également les dangers de 
l’amalgamation, une méthode 
d’extraction de l’or utilisant 

le mercure qui a été largement 
pratiquée dans le passé. Bien 
qu’interdite aujourd’hui dans 
de nombreux pays en raison 
de sa toxicité, cette pratique 
a laissé des traces indélébiles 
dans l’environnement, 
notamment dans les régions 
où l’or a été exploité de 
manière artisanale.
Face à ces enjeux, la 
communauté internationale 
s’est mobilisée pour lutter 
contre la pollution au mercure. 
La Convention de Minamata, 
ratifiée par l’Algérie, vise 
à réduire les émissions et 
les rejets de mercure dans 
l’environnement à travers le 
monde.
Cette saisie soulève de 
nombreuses questions : d’où 
provient ce mercure ? À 
quelles fins était-il destiné ? 
Quels sont les réseaux qui en 
assurent la circulation ? Les 
autorités compétentes devront 
mener des investigations 
approfondies pour répondre 
à ces interrogations et 
démanteler les réseaux 
criminels impliqués dans ce 
trafic illégal.
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Classement numbeo 2024 :

Alger sur le podium des villes africaines les plus sûres

Coup de filet speCtaCulaire à alger :

 200 milliards de centimes en mercure blanc saisis


